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Коллаборационизм	—	акт	добровольной	продажи	своей	матушки-
родины	в	обмен	на	корыстные	и	не	очень	цели.	То	есть,
сотрудничество	с	враждебной	стороной	против	своей	страны.	Цели
могут	быть	разные,	начиная	с	РЛО,	местью	и	заканчивая	лутом,
бонусами,	карьерами	и	даже	уважухой.	Делятся	на	2	вида:

1.	 Вынуждённый	(Поциент	сближается	с	врагом	под	давлением).
2.	 Cознательный	(Поциент	сближается	с	врагом	ради	лулзов/
понтов/бонусов/жвачки	для	мозгов/нужное	подчеркнуть).

Понятие	о	сабже	и	немного	истории
—	А	мой	дед	с	немцами	воевал!
—	С	немцами?!!	А	мой	—	против!!!

—	Онегдот

Существует	практически	синоним	сабжу,	называется	она	госизменой.	Госизмена	появилась	с
незапамятных	времен,	когда	образовались	первые	скопления	прямоходящих	обезъян.	Мякотка	простая:1
туземец,	потерпев	фейл	в	битвах,	попадает	во	вражий	плен,	где	его	сажают	на	бутылку	и	пытают,
доставая	ресурсов,	лута	и	прочее	(к	луту	можно	ещё	отнести	информацию,	например).	Дальше	под
давлением	инстинкта	самосохранения	(Лучше	умереть	потом,	чем	сейчас)	соглашается	лизать	жопу
новому	альфе.	Так	1	племя	зохавывала	племя	другое	и,	соответственно	образовывались	государства.	Так
как	люди	научились	благодаря	природе	думать,	они	изначально	разные	(о	плюрализме	двух	мнений	быть
не	может,	ага!).	То	есть	зарождается	обычный	плюрализм.	А	дальше	этот	плюрализм	делит	общество	по
политическому	признаку	на:

1.	 Власть	—	то	есть	статус	части	общества,	которая	позволяет	формально	и	фактически	диктовать	всем
остальным	свои	условия.

2.	 Оппозиция	—	часть	общества,	которые	посылает	эти	условия	НАХУЙ	и	борется	за	достижение
первого	статуса.

Борьба	за	власть	—	это	вам	не	биологическая	цепочка.	Тут	очень	много	разных	способов	достичь
желаемое.	И	под	этот	способ	и	попадает	наш	коллаборационизм.

Пропаганда	разложения	—	грязное	дело,	не	имеющее	ничего	общего	с	верой	или
мировоззрением.	В	этом	деле	решающим	является	только	сам	результат.	Если	нам	удастся
завоевать	доверие	противника…	и	если	нам	удастся	проникнуть	в	души	солдат	противника,
заронить	в	них	разлагающие	их	лозунги,	—	совершенно	безразлично,	будут	ли	это
марксистские,	еврейские	или	интеллигентские	лозунги,	лишь	бы	они	были	действенны!

—	Создатель	современной	пропагандырки	Геббельс

Как	термин	сабж	зародился	в	разгар	ВМВ.	Первоначально	означал	сотрудничество	лягушатников
(Вишисткая	Франция,	тащем-та)	с	Фатерляндом.	Затем	стал	применяться	и	к	другим	европейским	(и
любому	правительству	вообще)	правительствам,	действовавшим	под	германской	оккупацией,	либо
военным	организациям	граждан	оккупированных	государств	и	стран	под	контролем	гитлеровского	блока.
В	СС	не	только	фрицы	входили,	но	и	жополизы	разномастных	видов.	После	поражения	стран	Оси	во
Второй	мировой	войне	большинство	лиц,	причастных	к	коллаборационистской	деятельности,	подвергалось
публичному	порицанию,	в	других	случаях	—	тюремному	заключению	и	смертной	казни.	Во	Франции,	по
средним	оценкам,	было	казнено	более	10	тысяч	коллаборационистов,	некоторые	—	после	судебного
разбирательства,	остальные	—	без	суда	и	следствия.	Что,	собственно,	и	понятно.	Ни	одному	режиму	не
хотелось	бы	признавать,	что	в	период	войны	в	рядах	противника	существовала	целая	армия,	с	техникой	и
офицерами,	состоявшая	из,	собственно,	граждан	%countryname%.	Кажущийся	парадокс	—	режим	тот	уже
давно	склеил	ласты,	а	срачи	лишь	нарастают	(В	Этой	стране	это	Культ	Победы,	например).	Как	уже
говорилось	раньше,	достаточно	лишь	намёка	на	этих	людей	в	ходе	сетевой	дискуссии,	и	можете	быть
уверены	—	в	стороне	останутся	лишь	мёртвые,	а	каждый	сознательный	гражданин	будет	считать	своим
долгом	выср…	хм…	высказаться,	что	всё	было	так/не	так,	потому	что	он	так	считает!!!11

А	что	вы	хотели?	У	нас	такие	споры	бывают	только	полярными,	и	глас	адекватного	человека	в	таком
случае	обычно	не	слышен	—	потоки	говна	глушат	сигнал.	Как	видит	дражайший	анонимус,	ебланы	в
состоянии	поддерживать	достаточно	долгий	диалог,	и	как	всегда,	за	этим	говнометанием	никто	не	хочет
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трезво	рассмотреть	вопрос.

Ведь	никто	из	них,	ни	первый	еблан,	ни	еблан	второй,	даже	не	попытается	поставить	себя	на	место
обыкновенного	русского	солдата	в	начале	войны	(а	костяк	власовцев,	например,	формировался	именно
тогда).

Война.	Пиздец.	Люди	гибнут	вокруг.	Собственная	армия	отступает,	сраный	фронт	катится	к	сраной	Волге,
жрать	порой	нечего,	ебун	на	улице,	патронов	нет,	децимацией	попахивает	для	поддержки	порядка	в	рядах
РККА.	А	тут	с	небес	ВНЕЗАПНО	прилетает	листовочка	с	лыбящимся	красноармейцем	—	«Рус,	иди	к	нам,
всё	равно	ведь	проиграли	уже!	А	так	живым	будешь,	мы	не	стрелять,	сдавайся!	Гляди,	гляди	как	твой
брат-красноармеец	тут	счастлив!»	И	даром,	что	в	большинстве	случаев	ветераны	заявляют,	что	данными
листовками	подтирали	жопы	и	пускали	на	самокрутки	—	это,	возможно	и	так.	Но	всё	равно	существовал
некий	процент	бойцов,	который	одну	из	таких	листовочек	засовывал	не	под	задницу,	а	под	шапку	или	в
сапог	—	на	случай,	если	припрёт,	и	останется	только	сдаваться.	Далеко	не	все	пользовались	правилом
«Последний	патрон	—	себе»,	человек	вообще	запрограммирован	на	жизнь.	И	по	природе	живого
организма	правильнее	стремиться	выжить	любой	ценой,	а	не	бросаться	с	гранатой	под	танк.	Хотя	у
Матросова,	Сиротинина,	Кузнецова	и	ещё	тысяч	героически	погибших	советских	солдат,	очевидно,	было
что-то,	что	они	ценили	больше	своей	жизни.	Напомним,	что	главнюк	всех	власовцев	—	Власов	—	также
перешёл	к	немцам	не	по	доброй	воле,	а	оказавшись	в	плену	в	результате	пришествия	к	нему	пиздеца	и
собственного	проёба.	Командование	его	не	бросило,	а	пропилило	к	окружённой	2-й	ударной	узкий
коридорчик.	Народ	начал	активно	валить	из	этой	жопы,	но	попытки	укрепить	его,	учитывая	общее
состояние	его	войск,	если	и	удались,	то	с	весьма	сомнительным	результатом.	В	результате	немцы
коридорчик	запечатали.	Испытав	стресс	от	такого	epic	fail’а,	он,	в	отличие	от	своих	коллег,	Ефремова	и
Доватора,	отказался	героически	дохнуть	не	за	понюх	табаку	и	вполне	«разумно»	предложил
сотрудничество.	В	результате	получил	нехуёвый	оклад,	звание	и	право	ношения	немецкого	мундира
(правда,	последним	никогда	не	пользовался).

Точно	так	же	набиралась	и	часть	офицерского	состава	в	ряды	РОА:	в	плен	к	немцам	попало	130	тысяч
советских	офицеров,	из	которых	1	тысяча	стала	предателями.	Еще	три	тысячи	офицеров	были
представлены	белоэмигрантами,	большая	часть	которых	обреталась	в	«Русском	корпусе»,	у	Хольстона-
Смысловского	да	у	казаков.	К	собственно	власовской	РОА	их	присоединили	только	к	концу	войны.
Напомним,	что	сама	РОА	была	создана	только	в	1944-м,	когда	жареный	петух	уже	таки	клюнул	и	всем
было	понятно,	кто	победит,	что	сильно	снижало	мотивацию	идти	служить	немцам	даже	у	тех,	кто	не
больно	любил	усатого	Отца	Народов.

Типичный	аргумент	фоннатов	Власова	—	в	Этой	стране	люто,	бешено	одобряют	поступок	генерал-
фельдмаршала	Паулюса	(Дааа,	среди	фашиствующих	войск	тоже	были	коллаборационисты)	под
Сталинградом	в	начале	1943	года,	но	срут	кирпичами	при	упоминании	зеркальной	аналогии.	Припомним,
что	Паулюс	советскую	форму	не	надевал	и	в	генеральском	чине	за	СССР	не	воевал,	а	если	бы	и	так,
главное	то,	что	он	перешёл	со	стороны	завоевателей	и	поработителей	(сиречь	империалистов)	на	сторону
отбивающихся	от	завоевания	и	порабощения.	В	отличие	от.	Поэтому	он	выступил	на	стороне	обвинения	в
Нюрнберге,	читал	лекции	в	Академии	Генерального	штаба	СССР,	а	потом	неплохо	жил	на	даче	в
подмосковной	Загорянке,	был	советником	МО	СССР	до	1953,	когда	его	освободили	из	«плена»,	а	потом
благополучно	свалил	в	ГДР.

И	надо	запомнить	один	факт:	Государство	тебя	защищать	НЕ	ОБЯЗАННО.	Sad	but	true.	Народ	помнит
далеко	не	всех	героев	(или	помнит,	из	всяких	мемуаров,	статуй	или	любой	достопримечательности
мухосранска,	где	фигурирует	«ПАМЯТЬ	ПОГИБШЕМУ	В	ВОВ	ИВАНОВУ	ИВАНУ	ИВАНОВИЧУ!»,	но
забивает	на	это	с	прибором).	Да-да-да,	дорогой	поцреот,	их	неволнует	гибель	какого-то	анонимуса	в	каком-
то	году	только	потому,	что	человек	—	эгоистичное	жывтоне	от	природы	(Борьба	за	существование).
Изначально.	Поэтому,	если	ты	сделаешь	советский	аналог	сеппуку	и	устроишь	БП	окружающей
вражине	—	слава	будет	сомнительной	(Лечится	например	воинскими	чинами	или	какими-нибудь
хрониками	аля	дневник	Тани	Савичевой).

Сабж	в	истории

История	помнит	кучу	вынужденных	сабжей,	хотя	и	незабываем	конкретно	уточнять	про	это.	А	вот	про
сознательные	сабжи	постараемся	перечислить	всех.	Замес	только	начинается!

Российская	Ымперия



Первый
диссидент	в
истории	России,
но	власти
скрывают!

	

Цари	тоже	были
сабжами.

	

Мазепа,	такой
Мазепа.

	

А	это	уже	казак	с
ПМВ.

Да,	дорогой	монархист,	среди	монархистов	тоже	были	предатели	ВЕЛИКОЙ	РОССИЙСКОЙ	ЫМПЕРИИ!
Прими	этот	факт	во	внимание!

На	камне	мшистом	в	час	ночной,
Из	милой	родины	изгнанник,
Сидел	князь	Курбский,	вождь	младой,
В	Литве	враждебной	грустный	странник,
Позор	и	слава	русских	стран,
В	совете	мудрый,	страшный	в	брани,
Надежда	скорбных	россиян,
Гроза	ливонцев,	бич	Казани...

—	Пейсатель	Рылеев

1.	А.	М.	Курбский	—	бывший	жополиз	Ивана	Грозного,	был	боярином.	Учавствовал	в	махачах	с	татарами	и
Ливонской	войне,	когда	воене-крестоносцы	послали	нахуй	Русского	Царя	платить	убиенные	еноты.	После
поражения	и	становления	опричнины,	Ваня	решил	похерить	состояние	своих	бояр	под	опалу	(Это	нести
ответственность,	если	что).	Андрей	Михалыч	решил	не	испытывать	судьбу	дохлого	героя	и	включил
съебатор.	Съебался	Андрюша	в	Речь	Посполитую,	лизать	жопу	панам.	А	потом	он,	будучи	главнюком
польской	армии,	устроил	фиаско	царской	армии	(Андрей	же	боярин	и	полководец,	он	же	знал,	что	такое
русская	армия!).	TL;DR:Андрюша	предал	не	родину,	а	царя.	ИЧСХ,	ВНИМАНИЕ,	дорогие	либералы,
ПЕРВЫЙ	русский	диссидент	в	истории!

…убегая	от	тирана	и	уходя	от	смерти,	от	которой	ещё	в	детстве	избавил	меня	Господь	Бог
дивным	своим	промыслом,	я	сначала	проживал	в	самом	Московском	государстве	до	известного
времени	между	чернецами

—	Кулстори	Грини

2.Григорий	Отрепьев	ака	Лжедмитрий	I	—	царь,	криминальный	авторитет,	первый	в	истории	этой	страны
виртуал	и	сферический	сабж	в	вакууме	во	время	СПАРТЫСМУТЫ!	Когда	династия	Рюрика	пресеклась,
Гриня	смекнул	на	единственный	шанс	прийти	к	успеху	и	выдал	себя	за	чудом	спасшегося	младшего	сына
Ивана	IV	Грозного	—	царевича	Дмитрия.	Бытует	одно	мнение,	что	донести	свои	кулстори	про	спасенного
Диму	сабж	сумел	через	лицвина	Вишневецкого.	Жополизание	началось	уже	в	ВКЛ:начале	марта	1604
года	братья	Вишневецкие,	продолжавшие	опекать	претендента,	доставили	его	ко	двору	Сигизмунда	в
Кракове.	15	марта	король	дал	ему	частную	аудиенцию	в	присутствии	папского	нунция	Клавдия	Рангони,
во	время	которой	«приватно»	признал	его	наследником	Ивана	IV,	назначил	ежегодное	содержание	в	40
тысяч	злотых	и	позволил	вербовать	добровольцев	на	польской	территории.	В	ответ	от	Лжедмитрия	были
получены	обещания	после	вступления	на	престол	возвратить	польской	короне	половину	смоленской
земли	вместе	с	городом	Смоленском	и	Чернигово-Северскую	землю.	Что	касается	самой	гражданки,	то
кругом	происходила	сплошная	неведомая	ёбаная	хуйня:В	итоге	после	трёх	экземпляров	сабжа
разродилось	такое	количество	самозванцев,	в	числе	которых	были	и	бомжи,	выдающие	себя	или	за
ВНЕЗАПНО	воскресшего	Ивана	Грозного,	или	за	воскресшего	сына	Фёдора	Ивановича,	или	за	любовника
Марины	Мнишек.	Что	до	этой	барыни,	то	она	вообще	уникальная	особа:	изначально	была	замужем	за
Лжедмитрием	I,	но	после	его	смерти	сразу	подскочила	к	Лжедмитрию	II	«Тушинскому	Вору»,	признав	его
за	воскресшего	Лжедмитрия	I.	Потом	жила	с	казацким	атаманом	Заруцким	(у	которого	было	дохуя	войск,
разграбивших	в	1612-13	годах	Ярославль	и	много	других	городов).	Nuff	said.	С	такими	темпами	шлюшка
Маринка	могла	бы	успеть	поебаться	и	с	третьим	ПсевдоДимкой	из	Пскова,	да	только	до	него	дело	не
дошло:	после	прибытия	Михаила	Романова	к	престолу	бедолажка	была	быстренько	выпилена	вместе	со
своим	сыном	—	«Ворёнком	Ивашкой»,	сыном	«Тушинского	Вора».	А	сам	Лжедима	Адын	помер	смешно,	из-
за	собственного	ЧСВ:Толсто	троллил	всю	страну,	из-за	чего	охеревали	даже	бояре.	Но	Вася	Шуйский
понял,	что	шанса	другого	не	будет,	тихо	его	выпилил	через	затролленой	верноподданической	паствы.

3.	Мазепа	—	Главный	властелин	всея	Украини	времен	правления	Петра	I.	Сделал/построил/раздал	кучу
бонусов	своим	крестьянам.	Как-бы	жизнь	удалась,	жить	стало	лучше,	жить	стало	веселее…	если	не	одна
война.	Но	началась	эта	хуита	ещё	до	войны:Ещё	в	1689-ом	году	высшие	челикславы	Петеньки	пейсали
кучу	говна	последнему,	мол,	Мазепа	начал	предавать	родину.	Петя	не	верил	им,	чем	Мазепа
воспользовался	во	имя	своих	амбиций.	Клеветал	то	одного	горе-боярина,	то	другого.	И	такой	цирк
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продолжался	до	1708-го	года,	когда	Царская	Россия	проебала	кучу	сражений	и	одного	союзника.	Россия
осталась	одна	против	Швеции,	которая	была	сверхдержавой	на	тот	момент	и	у	Мазепы	сжалось
очко:После	вторжения	шведов	в	Беларусь,	когда	Дания	и	Польша	из	войны	уже	вышли,	а	шансы	Пети
решительно	устремились	к	нулю,	Мазепа	решил	больше	не	дружить	с	лузерами-москалями,	а	последовать
примеру	пшеков	и	подставить	зад	укров,	которые	тогда	еще	не	были	Великими,	Карлу.	Причем
достоверно	известно,	что	это	решение	не	было	подготовленным,	а	получилось	довольно	стихийно,	по	мере
новостей	с	фронта.	Как	теперь	понятно,	ни	о	какой	самостийности	великоукров	речи	не	шло,	а	речь	шла	о
личных	профитах,	что	последние	так	часто	путают.	Причинами	для	выступления	были	усталость	части
казаков	от	перенапряжения	и	очевидный	не	только	с	точки	зрения	Мазепы,	но	и	всей	Европы,	фейл
России	в	войне.	Говоря	короче,	некоторые	казацкие	старшины	решили:	если	удастся	перейти	на	сторону
шведов	до	того,	как	те	последний	раз	разобьют	россияк,	можно	будет	сохранить	свое	положение	—	и	если
бы	их	не	возглавил	Мазепа,	то	ему	бы	нашли	замену	в	лице	другого	человека.	Но	их	возглавил	именно	он,
поскольку	явно	переоценил	горячность	казаков	в	отношении	русских	и	банально	не	угадал	исход
Полтавской	битвы.	А	так	был	бы	сейчас	уважаемым	в	России	и	неизвестным	среди	свидомитов	человеком.
Петя	напейсал	Мазепе,	мол,	помоги	организовать	казаков,	брат.	ГнусМазепа	молчал	(а	если	не	молчал,	то
ссылался	на	бурление	говен	и	пиздецомы).	Дальше	Мазепа	под	шумок	спиздил	всю	казну	и	втихоря
съебался	к	Карлу	XII	лизать	жопу	и	открыто	посоветовать	всем	русским	последовать	примеру.	Петя	этот
фак	оценил	и	стал	разгребать	это	говно	сам.	В	битве	за	Полтаву	потерпел	ЭПИЧНЕЙШЕЕ	фиаско:
Российская	армия	в	блин	раскатала	всю	шведскую	армию.	Чем	это	фиаско	закончилось:

1.	 Самоопускание	Швеции	со	сверхдержавы.
2.	 Мазепа	был	предан	анафеме,	объявлен	предателем	родины	и	сбежал	в	Османскую	Империю,	где
помер.	Вот	так	ЧСВ	и	боязнь	гибели	своего	очка	порождает	коллаборационистов.

Эта	добыча	была	для	меня	важнее	двухсот	французов!	Я	немедленно	рапортовал	о	том
начальнику	ополчения	и	приготовил	примерное	наказание.

—	Давыдов	о	представителе	сабжа

4.	Сергей	Мартынов	и	Ефим	Никифоров	—	1812-ый	год.	Пиздец.	Наполеон	зохавал	всю	Гейропу,	душил
Англию	блокадой	и	развязал	войну	против	РИ.	А	тут	парочка	долбоёбов,	которые	в	лучших	традициях
академовских	маньяков,	решили	нажиться	на	чужой	горе.	Наводили	французских	мародёров	на	богатых
поселян,	приняли	участие	в	убийстве	помещика	и	разграбили	церковь.	Лидер	партизан	Давыдов	послал
своих	казаков	их	поймать.	Ефимка	сбежал	и	его	судьба	неизвестна.	А	вот	Мартынова	поймали,	обутылили
и	жестоко	закопали	на	2	метра.

Знать	не	знаю	Голицына.	Кузьминки	мои	—	мне	их	сам	император	Наполеон	подарил.

—	ТП	Голицыну

5.	барыня	Загряжская	—	Тоже	1812-ый	год.	Одна	пизда	решила	спиздить	кучу	лута,	пока	не	смотрят.
Когда	Торт	наступал	на	Москву,	она	решила	его	встретить	и	предложила	ключи.	Ключи-то	были	от	её
амбара,	но	она	сказала,	что	это	ключи	от	Кремля.	Наполеону	было	обидно	увидеть	вместо	«московских
бояр»	нескольких	жеманных	барынь,	но,	как	воспитанный	человек,	он	поблагодарил	и	распорядился
подарить	ей	село	Кузьминки	с	загородным	домом	князя	С.	М.	Голицына.	Уже	после	освобождения	Москвы
Загряжская	и	в	ус	не	дула	—	продолжала	себе	жить-поживать	в	Кузьминках.	Возвратился	Голицын	и
послал	осмотреть	своё	поместье.	Слугам	отвечают:	«Здесь	живет	новая	помещица	Загряжская».	Голицын
эту	пизду	обутылил,	теперь	та	сожалеет	о	содеяном.	Женщины	не	менее	жадные,	чем	хуеносцы,	дорогие
феминистки.

6.	П.	Н.	Краснов	—	Был	не	только	коллаборационистом	в	ВМВ,	но	и	в	ПМВ.	В	Круге	спасения	Дона	(Круг
стал	независимым	от	России,	которую	мы	потеряли)	стал	атаманом.	Лизал	жопы	немцам	в	обмен	на
неприкосновенность	КСД	Россией.	Сразу	же	после	своего	избрания	атаманом	Краснов	направил
телеграмму	германскому	императору	Вильгельму	II	о	том,	что	Всевеликое	войско	Донское	как	субъект
международного	права	не	считает	себя	в	состоянии	войны	с	Германией.	Он	также	обратился	к	Германии
за	помощью	с	оружием	и	предложил	установить	торговые	отношения.	Во	втором	послании	к	Вильгельму
Краснов	попросил	и	о	том,	чтобы	впоследствии,	по	мере	освобождения	от	большевиков,	Германия
признала	право	на	самостоятельность	Кубанской,	Терской	и	Астраханской	областей,	а	также	Северного
Кавказа,	и	выступила	посредником	в	переговорах	с	Советской	Россией	об	установлении	мирных
отношений	с	Доном.	За	это	Краснов	обещал	полный	нейтралитет	по	отношению	к	Германии	и
недопущение	на	Донскую	территорию	враждебных	Германии	вооружённых	сил.	Но	его	послали	нахуй.
Или	не	послали?	Германские	власти	признали	правительство	Краснова	и	начали	поставку	вооружений	в
обмен	на	продовольствие.	По	соглашению	с	Германией,	Дон	получил	11	тыс.	винтовок,	44	орудия,	88
пулемётов,	100	тысяч	снарядов	и	около	десяти	миллионов	патронов.	Между	тем,	прогерманская
ориентация	генерала	Краснова	вызвала	разлад	в	отношениях	с	Добровольческой	армией,	где	его
обвиняли	в	связях	с	немцами	и	отказывались	от	совместных	действий	в	борьбе	с	советской	властью.	Такие
же	взгляды	разделяли	и	представители	Антанты.	В	общем	вся	Антанта	(Белая	гвардия	тоже	была	за
Антанту)	послала	его	нахуй.	Всё	это	привело	к	тому,	что	после	поражения	Германии	в	Первой	мировой
войне	Донская	армия	в	ноябре	1918	года	оказалась	на	краю	гибели,	и	Краснов	был	вынужден	принять
решение	об	объединении	с	Добровольческой	армией	под	командованием	А.	И.	Деникина.	15	февраля	1919
года	Краснов	под	нажимом	Деникина	вынужден	был	уйти	в	отставку	и	уехать	в	Германию.	Ещё	пытался
объединиться	с	Юденичем,	но	это	ничего	не	помогло	последнему.
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Я	прошу	передать	всем	казакам,	что	эта	война	не	против	России,	но	против	коммунистов,
жидов	и	их	приспешников,	торгующих	Русской	кровью.	Да	поможет	Господь	немецкому
оружию	и	Гитлеру!	Пусть	совершат	они	то,	что	сделали	для	Пруссии	русские	и	император
Александр	I	в	1813	году.

—	Краснов

С	1943	года	находился	в	разногласиях	с	генералом	Власовым.	Суть	разногласий	заключалась	в	том,	что
Краснов	выступал	за	полное	уничтожение	всего,	что	создано	в	России	в	годы	советской	власти,	за
протекторат	Германии	над	казачьими	территориями,	за	возвращение	Русской	освободительной	армии	в
состав	немецкой	армии.	Власов	же	выступал	за	равноправные	союзнические	отношения	с	Германией	и	за
сохранение	многих	порядков,	установившихся	за	годы	существования	СССР.	Казачество	Власов
расценивал	как	важный	фактор	стабильности	на	юге	России,	но	не	как	отдельную	национальность	с
претензией	на	собственное	государство.

Пётр	Краснов	участвовал	в	создании	«Казачьего	стана»	в	1943	году,	был	сотрудником
коллаборационистской	газеты	«За	родину».

31	марта	1944	года	Краснов	возглавил	созданное	в	Имперском	министерстве	восточных	оккупированных
территорий	нацистской	Германии	Главное	управление	казачьих	войск	(ГУКВ)	(нем.	Hauptverwaltung	der
Kosakenheere).	В	его	подчинение	перешёл	Казачий	стан,	а	командир	Казачьего	стана	С.	В.	Павлов	стал
заместителем	П.	Н.	Краснова.

ГУКВ	занималось	преимущественно	казаками,	набранными	с	территории	СССР	(так	называемые
«подсоветские	казаки»).	Основной	функцией	ГУКВ	являлось	перевод	казаков,	находящихся	на	службе	в
частях	вермахта,	СС,	в	немецком	плену,	работающих	в	Германии	на	положении	«остарбайтеров»,	в
казачьи	подразделения	вермахта.	Дополнительными	функциями	ГУКВ	были	подготовка	офицерских
кадров,	воспитание	молодежи,	офицерского	и	рядового	состава	в	духе	лояльности	к	немецким
оккупационным	властям.	После	создания	ГУКВ	всё	руководство	казаками	на	территории	Германии	стало
сосредоточено	в	руках	популярного	в	казачьих	кругах	Краснова,	а	не	в	руках	десятков	атаманов	с
разными	политическими	взглядами.	В	сентябре	1944	года	на	базе	1-й	казачьей	кавалерийской	дивизии
было	решено	формировать	Казачий	освободительный	корпус.	Генералу	А.	Г.	Шкуро	было	поручено
организовать	сбор	казаков,	а	генерал	П.	Н.	Краснов	17	сентября	1944	года	выпустил	приказ	«О
формировании	Казачьего	корпуса	и	задачах	Казачьего	Стана».

Осенью	1944	года	генералом	А.	А.	Власовым	был	создан	Комитет	освобождения	народов	России	(КОНР).
Краснов	выступил	против	его	деятельности,	отказался	присягать	председателю	КОНР	Власову,	мотивирую
это	тем,	что	казаки	уже	присягнули	Гитлеру.	Таким	образом,	Краснов	остался	единственным	из	крупных
и	влиятельных	казачьих	атаманов,	не	поддержавшим	власовское	движение	и	отказавшимся	сотрудничать
с	КОНР,	а	после	создания	в	феврале	1945	года	в	составе	КОНР	своего	собственного	управления	казачьих
войск	(независимого	от	Главного	управления	казачьих	войск	Краснова),	обвинил	Власова	в	расколе
казаков	в	смутное	время.

Как	только	Рейх	соснул	хуйца,	был	жестоко	обутылен	и	казнен.	По	сути	былинный	и	обширный	сказ	про
коллаборациониста,	ибо	успел	побывать	корреспондентом	в	бурление	говен	в	Китае	1901-го	года	да	в
махаче	с	Японией	и	даже	воевал	в	ПМВ,	Гражданке	и	ВМВ	соответственно.	Во	как!

6.	Тысячи!	Тысячи	белогвардейцев	и	фашиствующих-рашиствующих	бонов,	которые	пошли	лизать	жопы
то	дядюшке	Адику,	то	джапам,	например.	За	примерами	ходить	далеко	ненадо:	Вонсяцкий,	Родзаевский,
Шкуро	и	им	подобные.

Совок

Товарисч	Власов
нарекает	тебя
коловратомжополизом!

	

Болгария.	Туркул
и	его	сапидоры.
Найди	Туркула,
анон.

	

Главный
джапанский
жополиз	всея
Совка.

	

Отзеркаленный
этой	страной
Степан	Бандера(о
котором	ниже).

	

Он	ещё	незнает,
что	конец	будет
немного
предсказуемым.
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Лично
расстреляла	1500
совков!

	

Панцу	же,	нет?

	

Как	бэ	говорит
нам
«ПРЕВЭЭЭД!»

	

Гиль	такой	Гиль.

	

Главный	тролль
обеих	сторон,
няяя!

Учитывая	сталинские	масштабы,	без	комментариев.

1.	А.	А.	Власов	—	Распиаренный	среди	ветеранов	ВОВ	главнюк	всех	коллаборационистов.	Лидер	РОА	на
120000	рыл.	Во	время	проёба	Любанской	наступательной	операции	(Цель	была	отбить	блокаду
Ленинграда)	был	обутылен	и	разумно	согласился	на	сотрудничество	с	фрицами.	Переход	командующего
2-й	ударной	армии	Андрюши	на	службу	к	немцам	был	одним	из	самых	неприятных	для	советской
историографии	эпизодов	войны.	Были	и	другие	офицеры	Красной	армии,	ставшие	на	путь	борьбы	с
Советской	властью,	но	Власов	был	самым	высокопоставленным	и	наиболее	известным	из	всех.	В	советской
историографии	не	предпринималось	попыток	проанализировать	мотивы	его	поступка	—	его	имя	или
автоматически	очернялось	или,	в	лучшем	случае,	просто	замалчивалось.	А	что	вы	хотели?	Переходить	на
сторону	врага	после	того,	как	тебя	кинул	сказочный	долбоёб	—	нормальное	явление	коллаборационизма.

Всякий	удар	по	Коминтерну	на	территории	СССР	вызовет	неизбежно	взрыв
противокоммунистических	сил	внутри	страны.	Нашим	долгом	будет	присоединиться	к	этим
силам.	Мы	будем	добиваться	тогда,	чтобы	где-нибудь,	хоть	на	маленьком	клочке	русской
земли,	поднялось	всё	же	Русское	трехцветное	знамя.

—	Генерал	Туркул

2.	Генерал	Туркул	—	Белогвардеец,	ветеран	ПМВ	и	Гражданки	(Правда	ничего	захватывающего	не
сделал).	Антоха	поклялся	совок	не	просто	ненавидеть,	а	стремиться	его	уничтожЫть!!!111	В	1944	году,
после	личной	встречи	с	Власом,	был	зачислен	в	ряды	РОА.	В	1945	году	—	начальник	управления
формирования	частей	РОА	и	командир	добровольческой	бригады	в	Австрии	—	отдельный	Корпус
вооружённых	сил	КОНР.	Ее	штаб	располагался	под	Зальцбургом,	а	части	в	Линце,	Любляне	и	Филлахе.
Бригада	состояла	из	5	тысяч	бойцов.	В	нее	входили	следующие	части:	отдельный	полк	полковника
Кржижановского,	добровольческий	полк	«Варяг»	полковника	М.	А.	Семёнова	и	отдельный	казачий	полк
генерал-майора	ВС	КОНР	С.	К.	Бородина.	Полк	Семёнова	«Варяг»	закончил	войну	в	Словении,	где	он	и
дислоцировался	всё	время.	Часть	чинов	полка	избежала	выдачи	советам	и	спаслась	вместе	с	остатками
Русского	Корпуса	полковника	А.	И.	Рогожина,	отступив	в	Италию.	В	марте-мае	1945	года	возглавлял
Зальцбургскую	группу	Вооруженных	Сил	Комитета	освобождения	народов	России	с	правами	командира
корпуса.	После	1945	года	в	Германии,	наш	Антошка	уже	председатель	Комитета	русских	невозвращенцев.
В	общем	избежал	судьбу	героя	и	жил	долго	да	счастливо.	А	избежать	смерти	далеко	не	каждый	сабж
может.

3.	Г.	С.	Люшков	—	Сия	биография	предстовляет	N-томник	расследования	в	лучших	традициях	Шерлока
Холмса,	лол.	Далеко	не	каждый	анон	осилит	многабукафф.	Люшков	был	самым	высокопоставленным
выдвиженцем	Ягоды,	который	долгое	время	сохранял	позиции	после	его	опалы.	Более	того,	новый
всесильный	нарком	НКВД	всячески	защищал	его	имя	от	компромата.	Ягода	был	приговорён	к	расстрелу
на	III	Московском	процессе,	и	в	1937—1938	годах	подследственные	чекисты	часто	называли	вместе	с
фамилией	бывшего	наркома	фамилию	Люшкова.	О	его	принадлежности	к	контрреволюционной
организации	сообщал,	в	частности,	бывший	глава	НКВД	ЗСФСР	Д.	И.	Лордкипанидзе,	однако	Ежов	не
стал	доводить	сведения	до	Сталина,	а	потребовал	от	Фриновского	допросить	Ягоду	и	доказать
непричастность	Люшкова.	Показания	заместителя	Ягоды	Г.	Е.	Прокофьева	были	исправлены	с
исключением	фрагмента	о	Люшкове.	Фриновский	выразил	сомнение	в	необходимости	оберегать	Люшкова,
однако	Ежов	переубедил	своего	заместителя.	Уже	после	направления	Люшкова	на	Дальний	Восток
поступил	компромат	на	него	от	Л.	Г.	Миронова	(бывшего	начальника	Контрразведывательного	отдела
ГУГБ	НКВД	СССР)	и	Н.	М.	Быстрых	(брата	заместителя	начальника	Главного	управления	рабоче-
крестьянской	милиции).	Первого	Ежов	передопросил	и	заставил	отказаться	от	прежних	показаний,
второй	был	«квалифицирован»	в	уголовники,	что	позволило	отдать	его	дело	милицейской	«тройке»	и
убрать	политическую	составляющую.	Однако	затем	вопрос	о	политическом	недоверии	Люшкову	был
высказан	маршалом	В.	К.	Блюхером.	В	конце	апреля	1938	года	был	арестован	И.	М.	Леплевский	—	один	из
ближайших	соратников	Люшкова,	а	чуть	позже	за	укрывательство	брата-троцкиста	вызван	в	Москву	и
арестован	заместитель	Люшкова	М.	А.	Каган,	что	было	уже	серьёзным	тревожным	знаком.	26	мая	1938
года	Люшков	был	освобождён	от	обязанностей	начальника	Дальневосточного	УНКВД	якобы	в	связи	с
реорганизацией	ГУГБ	НКВД	и	назначением	в	центральный	аппарат.	Ежов	сообщил	ему	об	этом	в
телеграмме,	где	просил	высказать	отношение	к	переводу	в	Москву.	Текст	телеграммы	выдавал,	что	в
действительности	его	отзывали	для	ареста	(конкретная	должность	не	предлагалась,	выяснялось	только
желание	работать	в	центре	вообще,	о	чём	при	назначениях	не	спрашивали;	почему-то	специально
говорилось	о	подборе	преемника).	В	июне	1938	года	на	Дальний	Восток	прибыли	Фриновский	и
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Л.	З.	Мехлис	для	проведения	чистки	руководства	Тихоокеанского	флота,	погранвойск	и	местного	НКВД.
Опытный	чекист,	знавший	методы	НКВД,	понял,	что	это	значит,	и,	осознав	нависшую	над	ним	угрозу,
решил	бежать	из	страны.	По	имеющимся	в	настоящее	время	архивным	данным	можно	с	определённой
долей	уверенности	утверждать,	что	Люшков	заранее	подготовил	свой	побег.	28	мая	он	телеграфировал,
что	благодарит	за	оказанное	доверие	и	считает	новую	работу	за	честь,	однако	ещё	за	2	недели	до	этого	он
приказал	своей	жене	взять	дочь	и	следовать	в	одну	из	клиник	Западной	Европы	(документы,
подтверждающие	необходимость	лечения	дочери,	для	этой	поездки	к	тому	времени	были	уже	готовы).	По
благополучном	прибытии	жена	должна	была	прислать	Люшкову	телеграмму,	содержащую	текст	«Шлю
свои	поцелуи».	Однако	разработка	Люшкова	началась	уже	тогда	—	жена	Нина	Васильевна	Письменная
(первая	жена	Якова	Вольфовича	Письменного	—	высокопоставленного	сотрудника	НКВД	Украины	и
известнейшего	лётчика-испытателя)	была	арестована	15	июня	1938	года.	19	января	1939	года	она	была
осуждена	как	член	семьи	изменника	Родины	на	8	лет	лагерей.	15	февраля	1940	года	Особое	совещание
при	НКВД	пересмотрело	её	дело,	постановило	считать	её	отбывшей	срок	и	отправило	в	пятилетнюю
ссылку.	После	реабилитации	в	1962	году	она	нашла	дочь	Людмилу	Яковлевну	Письменную	(падчерицу
Люшкова)	в	Юрмале	(Латвия),	где	и	прожила	всю	последующую	жизнь	и	скончалась	в	возрасте	90	лет	там
же	в	1999	году.	Падчерица	Люшкова	Людмила	Письменная	после	ареста	матери	и	бегства	отчима	была
спасена	родной	сестрой	своего	отца	Анной	Владимировной	(Вольфовной)	Шульман	(Письменной)	и	после
войны	с	её	семьёй	переехала	в	Латвию,	где	и	прожила	до	своей	кончины	в	2010	году.	9	июня	1938	года
Люшков	сообщил	заместителю	Г.	М.	Осинину-Винницкому	о	своём	выезде	в	приграничный	Посьет	для
встречи	с	особо	важным	агентом.	В	ночь	на	13	июня	он	прибыл	в	расположение	59-го	погранотряда,
якобы	для	инспекции	постов	и	приграничной	полосы.	Люшков	был	одет	в	полевую	форму	при	наградах.
Приказав	начальнику	заставы	сопровождать	его,	он	пешком	двинулся	к	одному	из	участков	границы.	По
прибытии	Люшков	объявил	сопровождающему,	что	у	него	встреча	на	«той	стороне»	с	особо	важным
маньчжурским	агентом-нелегалом,	которого	никто	не	должен	знать	в	лицо,	поэтому,	дальше	он	пойдёт
один,	а	начальник	заставы	должен	углубиться	в	сторону	советской	территории	на	полкилометра	и	ждать
условного	сигнала.	Люшков	ушёл,	а	начальник	заставы	сделал	как	было	приказано,	но,	прождав	его	более
двух	часов,	поднял	тревогу.	Застава	была	поднята	в	ружьё,	и	более	100	пограничников	прочёсывали
местность	до	утра.	Более	недели,	до	того	как	пришли	вести	из	Японии,	Люшков	считался	пропавшим	без
вести,	то	есть	похищенным	(убитым)	японцами.	Люшков	же	к	тому	времени	пересёк	границу	и	14	июня
1938	года	примерно	в	5:30	у	города	Хуньчунь	сдался	маньчжурским	пограничникам	и	попросил
политического	убежища.	После	он	был	переправлен	в	Японию	и	сотрудничал	с	японским	военным
ведомством.	На	его	место	был	назначен	Г.	Ф.	Горбач,	который	провёл	чистку	всех	ставленников	Люшкова,
а	затем	был	также	осуждён	и	сам.	Побег	Люшкова	использовали	как	одну	из	причин	для	отстранения
Н.	И.	Ежова.	По	свидетельству	бывшего	начальника	Отдела	охраны	ГУГБ	НКВД	И.	Я.	Дагина,	узнав	о
бегстве	Люшкова,	Ежов	плакал	и	говорил:	«Теперь	я	пропал».	Из	письма	Ежова	к	Сталину:

Я	буквально	сходил	с	ума.	Вызвал	Фриновского	и	предложил	вместе	поехать	докладывать	Вам.
Тогда	же	Фриновскому	я	сказал:	«Ну,	теперь	нас	крепко	накажут».	Это	был	настолько
очевидный	и	большой	провал	разведки,	что	за	такие	дела,	естественно,	по	головке	не	гладят.

—	Еж	про	сабжа

В	момент	перехода	манчжурской	границы	Люшковым	в	этом	районе	случайно	оказывается	корреспондент
одной	из	наиболее	известных	немецких	газет	«Ангриф»	Ивар	Лисснер.	Японские	пограничники	просят
его	помочь	с	переводом	показаний	Люшкова,	немец	соглашается,	таким	образом,	немецким
представителям	в	Японии	становится	известно	об	этом	событии.	Согласно	донесениям	советского
резидента	в	Японии	Рихарда	Зорге,	перебежчика	допрашивали	сначала	японцы.	Информацию,
полученную	от	Люшкова,	они	передали	немецкому	военному	атташе	подполковнику	Шоллу.	Поражённый
ценностью	сведений,	он	пишет	донесение	шефу	абвера	адмиралу	Канарису	прислать	в	Токио
специального	сотрудника	для	работы	с	этой	информацией.	О	предательстве	Люшкова	Зорге	узнал	одним
из	первых	от	самого	Шолла,	который	безоговорочно	доверял	обаятельному	«немецкому	корреспонденту».
Люшков	критиковал	политику	Сталина,	рассказывал	о	своих	антикоммунистических	настроениях,	о
дислокации	советских	войск	на	Дальнем	Востоке	и	на	Украине,	о	кодах	шифров,	применявшихся	в
военных	сообщениях,	и	об	оппозиционно	настроенной	группе	армейских	лиц	в	ДВО.	Запись	допросов
составила	несколько	сотен	страниц,	и	Зорге,	сначала	не	придавший	большого	значения	инциденту	с
перебежчиком,	сфотографировал	лишь	половину	отчета	германского	полковника,	радировав	основное
содержание	показаний	ещё	в	конце	лета	1938	г.	В	этом	документе	содержалось	подтверждение	ранее
отосланной	Зорге	записке	касательно	Блюхера	от	14	декабря	1937	г.	Говоря	о	недооценке	японцами
военной	мощи	СССР,	разведчик	сообщил:	«Ведутся,	например,	серьезные	разговоры	о	том,	что	есть
основания	рассчитывать	на	сепаратистские	настроения	маршала	Блюхера,	а	потому	в	результате	первого
решительного	удара	можно	будет	достигнуть	с	ним	мира	на	благоприятных	для	Японии	условиях».
Пейсал	наш	Генрих	вот	этот	высер,	где	он	ССАТЬ	и	СРАТЬ	хотел	на	этот	ваш	Совок:

Я	до	последнего	времени	совершал	большие	преступления	перед	народом,	так	как	я	активно
сотрудничал	со	Сталиным	в	проведении	его	политики	обмана	и	терроризма.	Я	действительно
предатель.	Но	я	предатель	только	по	отношению	к	Сталину…	Таковы	непосредственные
причины	моего	побега	из	СССР,	но	этим	дело	не	исчерпывается.	Имеются	и	более	важные	и
фундаментальные	причины,	которые	побудили	меня	так	действовать.	Это	то,	что	я	убеждён	в
том,	что	ленинские	принципы	перестали	быть	основой	политики	партии.	Я	впервые
почувствовал	колебания	со	времени	убийства	Кирова	Николаевым	в	конце	1934	г.	Этот	случай
был	фатальным	для	страны	так	же,	как	и	для	партии.	Я	был	тогда	в	Ленинграде.	Я	не	только
непосредственно	занимался	расследованием	убийства	Кирова,	но	и	активно	принимал	участие



в	публичных	процессах	и	казнях,	проводившихся	после	кировского	дела	под	руководством
Ежова.	Я	имел	отношение	к	следующим	делам:1)Дело	так	называемого	ленинградского
террористического	центра	в	начале	1935	г;2)Дело	террористического	центра	о	заговоре
против	Сталина	в	Кремле	в	1935	г;3)Дело	так	называемого	троцкистско-зиновьевского
объединенного	центра	в	августе	1936	г.	Перед	всем	миром	я	могу	удостоверить	с	полной
ответственностью,	что	все	эти	мнимые	заговоры	никогда	не	существовали	и	все	они	были
преднамеренно	сфабрикованы.	Николаев	безусловно	не	принадлежал	к	группе	Зиновьева.	Он
был	ненормальный	человек,	страдавший	манией	величия.	Он	решил	погибнуть,	чтобы	войти	в
историю	героем.	Это	явствует	из	его	дневника.	На	процессе,	проходившем	в	августе	1936	г.,
обвинения	в	том,	что	троцкисты	через	Ольберга	1).	Были	связаны	с	германским	гестапо,
обвинения	против	Зиновьева	и	Каменева	в	шпионаже,	обвинения	в	том,	что	Зиновьев	и
Каменев	были	связаны	с	так	называемым	«правым	центром»	через	Томского,	2).	Рыкова	и
Бухарина,	—	полностью	сфабрикованы.	Зиновьев,	Каменев,	Томский,	Рыков,	Бухарин	и	многие
другие	были	казнены	как	враги	Сталина,	противодействовавшие	его	разрушительной
политике.	Сталин	использовал	благоприятную	возможность,	представившуюся	в	связи	с	делом
Кирова,	для	того,	чтобы	избавиться	от	этих	людей	посредством	фабрикации	обширных
антисталинских	заговоров,	шпионских	процессов	и	террористических	организаций.	Так	Сталин
избавлялся	всеми	мерами	от	политических	противников	и	от	тех,	кто	может	стать	ими	в
будущем.	Дьявольские	методы	Сталина	приводили	к	падению	даже	весьма	искушённых	и
сильных	людей.	Его	мероприятия	породили	много	трагедий.	Это	происходило	не	только
благодаря	истерической	подозрительности	Сталина,	но	и	на	основе	его	твёрдой	решимости
избавиться	от	всех	троцкистов	и	правых,	которые	являются	политическими	оппонентами
Сталина	и	могут	представить	собой	политическую	опасность	в	будущем…

—	Люшков	про	Кобу

В	июле	1945	года,	накануне	вступления	СССР	в	войну	с	Японией	был	переведён	из	Токио	в	расположение
японской	военной	миссии	в	Дайрэне	(Китай)	для	работы	в	интересах	Квантунской	армии.	16	августа	1945
года	командование	Квантунской	армии	объявило	о	капитуляции.	19	августа	1945	года	Люшков	был
приглашён	к	начальнику	Дайрэнской	военной	миссии	Ютаке	Такэоке,	который	предложил	ему	покончить
жизнь	самоубийством	(по-видимому,	чтобы	скрыть	от	Советского	Союза	известные	Люшкову	данные	о
японской	разведке).	Люшков	отказался	и	был	застрелен	Такэокой,	тело	тайно	кремировано	(через	3	дня
Дайрэн	был	занят	советской	армией).	TL;DR:Люшков	спокойно	занимался	работой.	Когда	начались
происки	и	Люшков	понял,	что	приближается	пиздец	(Он	же	НКВД-шник,	он	же	знает	что	это!),	включает
съебатор	в	Японию	и	начал	стебать	Совок	и	Кобу	лично…	пока	Япония	не	соснула	хуйца.	Пытаясь
скрыться	в	Дайрэне,	словил	свинец	от	некоего	японского	командира.	Вот	так	вот.

4.	Бургомистр	Воскобойник	-	Укр,	который	построил	эту	страну	в	тылу	немцев	и	удостоен	упоминания	в
статье	Рашизм

5.	Руководятел	Каминский	—	А	этот	перец	успел	прийти	к	успеху	(в	1940-ой	год	—	агент	НКВД	(sic!)).	И
таки	остался	героем	совка,	если	бы	не	одно	Но!	Он	критиковал	коллективизацию.	Дважды	был	обутылен	и
даже	исключен	из	ВКП.	Было	простительно,	пока	не	поехал	в	Локоть.	Там	4	октября	1941-го	года	был
обутылен	уже	фрицами	и	также	стал	лизать	жопы	уже	им.	Его	СС	прославилась	гуром	и	расчленевкой	в
одном	бурлении	говен.	Но	есть	1	былинный	обосрамс	Брони,	который	стоил	ему	даже	жизни:1	бывший
командир	диверсионного	отряда,	воевавшего	под	Орлом,	капитан	госбезопасности,	—	сумел	организовать
«утечку»	информации	с	компроматом	на	Каминского.	Он	«по	секрету»	сообщил	сокамернику,	что
командир	РОНА	Каминский	на	самом	деле	—	давний	агент	НКВД,	внедрённый	к	немцам.	Фрицы	ахуели	и
сабжа	обутылили	сразу.	А	потом	выпилили	горе-шпиёна.	EPIC	FAIL!!!

6.	Тоня	Макарова	-	Тонька-пулеметчица	же!

7.	Паннвиц	—	Чистокровный	пруссак,	дворянин,	лихой	кавалерист,	рыцарь-иоаннит,	орденоносец,	казачий
массовик-затейник,	ветеран	аж	Первой	мировой	войны,	где	служил	в	1-м	уланском	Императора
Александра	III	полку	германской	армии	(нем.	Ulanen-Regiment	Kaiser	Alexander	III	von	Russland).
Командовал	в	42/43	годах	группой	имени	себя	любимого	(«Боевая	группа	фон	Паннвица»)	на	Кавказе,	где
помимо	казаков	служили	и	румыны.	Будучи	последовательным	сторонником	возрождения	козлячества,	в
марте	1943	года	в	местечке	Милау	(по-славянски	таки	Млаве)	возглавляет	1-ю	Казачью	Кавалерийскую
дивизию,	сформированную	из	казачьих	подразделений,	приданных	германским	военным	частям	(казачьих
полков	фон	Рентельна,	фон	Юнгшульца,	фон	Безелагера,	Ярослава	Котулинского,	Ивана	Кононова,	1-го
Синегорского	Атаманского	и	проч.).	В	июне	1943	года	получил	звание	генерал-майора,	в	апреле	1944
года	—	генерал-лейтенанта.	Подавал	большие	надежды).	Не	судьба.	Выдачи	Паннвица	как	военного
преступника	требовали	СССР	и	Югославия.	Был	таки	сдан	капиталистами	в	Империю	Зла,	где	и	был	в
1947	году	вместе	с	другими	генералами	Казачьего	Стана	казнён	(четвертован	повешен)	по	приговору
Военной	коллегии	Верховного	суда	СССР	15	—	16	января	1947.

8.	Т.	Н.	Доманов	—	лол,	это	какой-то	крайне	лулзовый	персонаж,	как	будто	спрыгнувший	с	плакатов
антифашистской	пропаганды.	Русский,	но	таки	казак,	ветеран	Первой	мировой	(между	прочим	полный
Георгиевский	кавалер)	и	Гражданской	(закончил	войну	за	красных,	однако	успел	повоевать	и	за	белых	—
предпочитал	держаться	тех,	на	чьей	стороне	перевес).	Состоял	в	РККА	с	момента	её	появления	(ну	разве
что	был	перерыв	на	службе	в	БЕЛОЙ	Донской	армии),	никуда	не	иммигрировал,	жил	себе	в	СССР,	работал
шахтёром.	Позже	завербован	НКВД	в	качестве	стукача.	Как	и	многие	в	те	годы,	стучать	Доманов	пошёл
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не	за	совесть,	а	за	страх:	незадолго	до	вербовки	он	где-то	попался	на	растратах	и	обречённо	ждал	суда,	а
тут	вдруг	появился	добрый	энкавэдэшник	и	пообещал	отмазать	от	правосудия	за	небольшую	службу,	так,
сущие	пустяки.	По	доносам	Доманова	было	арестовано	несколько	человек,	в	том	числе	его	брат	(sic!).	В
награду	за	прилежную	службу	направлен	в	качестве	бухгалтера	сначала	в	Ессентуки,	потом	в	Пятигорск.
Однако	новое	место	не	избавило	нашего	героя	от	старых	замашек.	Доманов	снова	проворовался,	и	на	этот
раз	НКВД	не	стал	отмазывать	зарвавшегося	стукача.	Тимоша	был	арестован	и	приговорён	к	червонцу	за
махинации.	В	1942	году,	когда	немцы	подошли	вплотную	к	Пятигорску,	Доманов	был	освобождён	и	по
заданию	начальника	отдела	НКВД	города	Пятигорска	остался	в	городе	для	подпольной	работы.	Видимо,
начальник	пятигорской	кровавой	гэбни	был	либо	немецким	шпионом,	либо	сказочным	долбоёбом.	Иначе
никак	не	объяснить,	что	на	подпольную	борьбу	был	отправлен	человек	с	настолько	ужасной	репутацией	—
прожжённый	хапуга	и	стукач,	который	брата	родного	заложит	на	голубом	глазу…	Но	как	бы	то	ни	было,	а
в	конце	ноября	1942	года	Тимофей	Николаевич,	согласно	поручению	кровавой	гэбни,	явился	в	штаб
походного	атамана	Войска	Донского,	представившись	подъесаулом.	(тут	стоит	чуток	въехать	в	ситуацию:
Доманов	дембельнулся	из	царской	армии	прапорщиком	(то	есть	соответствовал	казачьему	чину
подхорунжего,	а	по	современному	—	младшего	лейтенанта,	представившись	же	подъесаулом,	он	скакнул
сразу	в	штаб-ротмистры,	а	по	современному	—	в	капитаны,	то	есть	через	2	чина	разом,	—	зацените
карьерный	рост!),	дабы	осуществлять	подпольную	работу…	Ну,	и	осуществил.	Занялся	любимым	делом,
применив	свои	прокачанные	навыки	осведомителя,	и	сдал	всех,	до	кого	дотянулся.	Правда,	на	этот	раз
сдавал	не	кровавой	гэбне,	а	кровавому	гестапо,	но	что	поделать,	если	обстановка	так	решительно
поменялась?	Разумеется,	немцы	не	могли	не	наградить	подъесаула	за	проявленное	рвение.	Доманов
сколотил	2	банды	казачьих	полка,	с	которыми	воевал	на	Украине,	Белоруссии,	в	1944	в	Польше	и	Италии.
В	1945	сдался	британцам	в	Австрии,	думал	скрыться.	Не	повезло.	Казнён	вместе	со	шкурой,	RIP.

9.	В.	В.	Гиль-Родионов	—	Гражданин	Гиль-Родионов	вообще	был	мастером	лулзов.	Аналогично	Власову,	в
Красной	армии	сей	товарисч	служил	исправно,	но	при	первом	же	окружении	быстро,	решительно	поднял
кверху	лапки	и	перебежал	к	немцам.	В	фошыстском	концлагере	он	(будучи	з/к)	не	менее	быстро	и
решительно	организовал	кружок	русских	почитателей	идей	национал-социализма,	и	вскоре	предложил
начальству	сколотить	из	них	боевую	часть.	Немцы,	как	ни	странно,	согласились	и	отвалили	херру
Родионову	(получившему	в	концлагере	кличку	Гиль)	сотни	всякого	нужного	лута,	после	чего	забросили	в
Белоруссию.	Так	товарищ	подполковник	Родионов	стал	герром	оберштурмбаннфюрером	СС.	В	этот	период
Родионов	со	своей	шайкой	мастерски	лавировал	между	теми	и	этими,	с	одной	стороны	выпилив	половину
белорусской	деревни	—	за	то,	что	никто	из	жителей	не	смог	на	литературном	русском	попросить	о
пощаде,	а	с	другой	—	начав	переговоры	с	белорусскими	партизанами,	которых	он	в	это	же	время	должен
был	люто,	бешено	пиздить.	В	итоге	переговоров	родионовцы,	перебив	немецких	офицеров,	с	оружием	и
техникой	перешли	к	партизанам.	Родионов	был	восстановлен	в	звании,	продолжил	воевать	и	даже
получил	орден	Красной	звезды	вместе	с	очередным	воинским	званием	полковника.	Дослужился	бы	и	до
генерала,	но	не	получилось,	не	фартануло.	Пуля	наконец	нашла	героя.	Упоминание	этого	факта	вызывает
дикий	баттхёрт	у	совков	и	позволяет	строить	версии,	начинающиеся	от	банального	«Да	блядью	был	ваш
Родионов»	и	до	«Он	сделал	это	ради	лулзов».	Хотя	чаще	всего	считают,	что	Гиль	был	тупо	провокатором
или	тройным	агентом.

10.	Б.	А.	Смысловский	—	Но	самым	невероятным	финтом	ушами	являлось	существование	так	называемой
дивизии	«Руссланд»,	управляемой	бывшим	белым	офицером	—	Борисом	Смысловским	(псевдоним	—
Хольмстон).	Собственно,	в	первую	очередь	совки,	набрасывающие	говноскатерть	на	эмиграцию	в	РОА,
вспоминают	именно	их.	Соль	в	том,	что	во	власовских	списках	эта	шарага	числилась	лишь	однажды,	пока
вышеупомянутого	Смысловского	держали	в	фошыстской	тюрячке.	После	гражданской	войны	он,	как	и
многие	другие	белые	офицеры,	не	побрезговал	снюхаться	с	немцами	и	вскоре	поступил	на	службу	в
абвере.	Уже	в	самом	начале	войны	немцы	послали	его	в	лагеря	для	набора	пленных	в	РОА,	но	увидав,
какому	еблану	отдадут	командование	войсками,	Смысловский	решил	построить	собственную	армию	—	с
блекджеком	и	шлюхами.	Пользуясь	своими	связями	в	Берлине,	Хольмстон	добился,	чтобы	ему	в
подчинение	отдали	несколько	сотен	солдат,	и	начал	творить	хитрый	план.	Он	позвал	своих	старых	друзей
из	эмиграции,	знакомых	по	немецкому	штабу,	а	из	пленных	отбирал	не	всех	подряд,	как	это	делал	Власов,
но	только	подходивших	под	его	гребёнку.	И	так	с	самого	1941	года	где-то	на	Восточном	фронте	болталась
эта	одинокая	псевдодивизия	«Руссланд»,	занимаясь	милыми	сердцу	разведкой,	диверсиями	и	шпионажем
(Хольмстон	всё	же	абверовцем	был).	Смысловский	свободно	троллил	власовцев	и	немцев,	пользуясь
положением,	и	так	продолжалось	до	1943	года,	пока	вконец	заебавший	Смысловского	Власов	не	был
послан	им	же	нахуй	во	время	проведения	какой-то	там	пропагандонской	акции.	Верховное	немецкое
командование	отправило	Хольмстона	в	тюрячку,	а	дивизию	его	кинуло	на	фронт,	где	оная	за	неимением
нормального	опыта	ведения	боевых	действий	терпела	поражение	за	поражением.	Так	продолжалось	до
конца	1944,	пока	командование	не	опомнилось	и	быстро,	решительно	не	выпустило	опального	абверовца
на	свободу.	Прилично	поумневший	в	тюрячке	Смысловский	сразу	же	понял	—	надо	рвать	когти.	И
поступил	в	этом	смысле	умнее	всех.	Пока	одни	(как	Родионов)	попытались	мириться	с	Советами,	а	другие
драпали	в	предательские	объятия	англосаксонских	свиней	(как	Власов	и	Ко),	Хольмстон	без	палева	вывел
свою	родную	дивизию	из	подчинения	РОА	и	увёл	её	в	Лихтенштейн,	до	кучи	прихватив	все	попавшиеся	на
пути	дивизии	эмигрантов	с	семьями.	А	под	конец	даже	наследник	русского	престола	великий	князь
Владимир	Кириллович	присоединился,	куда	уж	там!	В	итоге	Родионов	зохавал	свинца	от	немцев	ещё	в	44-
м,	Власов	с	казаками	болтались	в	петле	уже	в	46-м,	а	Хольмстон	со	своими	парнями	показывал	советам
жопу	из	своего	уютненького	Лихтенштейна	вплоть	до	88-го,	пока	не	помер.

Алсо,	вышеупомянутая	армия	является	объектом	лютого	фапа	монархистов,	потому	как:

1.	 В	армии	множество	кадров	было	отдано	бывшим	царским	офицерам.
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ПГМ-диды
хотели	свою
республику.	Это	-
их	староста,
Михаил	Зуев.

2.	 Знамя	—	бело-сине-красное,	LOL!
3.	 Великий	князь	Владимир	Кириллович	был	с	ними,	аминь!
4.	 Сумели	не	замараться.	О	шпионских	действиях	этой	дивизии	свидетельств	не	осталось,	а	о	боевых
действиях	этой	самой	«Руссланд»	умолчали	и	немцы:	уныло.

Незалэжная	Украина

Глава	всего	УНР!

	

А	это	Мельник.

	

А	вы	как	думали?

	

Гроза	всех	жыдов
и	совков,	ёпта!

Нэнька	как	в	ПМВ,	так	и	в	ВМВ	всегда	доставляла

1.	Семён	Петлюра	—	Это	уже	гражданка	в	России.	Нет,	не	фрицам	лизал,	а	пшекам,	так	как	только	они
согласились	помогать	гадить	в	мацу	Красной	Чуме.

Основная	статья:	Симон	Петлюра

2.	Степан	Бандера	—	тот	самый,	что	пиарил	незалежность	родной	Украины.	Бандера	стал	фактически
человеком	номер	один	среди	укро-нацистов	как	во	время	ВМВ,	так	и	после.	Сотрудничал	с	фрицами-
абверами	при	условии	провозглашения	той	самой	незалежности.

Основная	статья:	Степан	Бандера

3.	Роман	Шухевич	—	Сапидор	Бандеры	и	целый	генерал	УПА.	Имел	свой	ОУНовский	батальон,	причастен
к	массовым	убийствам	поляков	и	евреев	в	ходе	деятельности	УПА	на	западе	Украины.	Успел	наворотить
не	меньше,	чем	Бандера.

Основная	статья:	Роман	Шухевич

Незалежная	Беларусь	в	ВМВ
1.	Михаил	Зуев	-	эталонный	носитель	ретро-ПГМ,	староста	и,	по	некоторым
источникам,	вечный	поросенок	Петр.	Семья	Зуева,	как	и	многие	его	односельчане,
перед	войной	пострадали	от	советских	репрессий.	Сам	Зуев	уже	дважды	был
обутылен	за	свою	Активную	Православную	Деятельность.	Именно	поэтому	Миша	в
долгу	не	остался:Когда	РККА	отступила,	он	взял	и	основал	«Рэспубліку	Старавераў».
Из-за	того,	что	староверчество	представляло	собой	просто	средневековый	тип
теократии	славянской	внешности,	республика	староверов	с	статусе	фактически
дышащего	на	ладан	квазинезависимого	протектората.	И	чтобы	легализировать	своё
правительство,	Зуев	даже	пошел	на	регистрацию	свои	филиалов	под	партией
вышеупомянутого	Воскобойника.	Единственный	маркер	государства,	который
наблюдался	у	республики	Зуева	-	это	по	сути	армия,	отряды	самообороны.
Запомнилась	республика	тем,	что	к	ним	за	помощью	обращались	советские
партизаны(!),	но	зуевцы	напомнили	им	яркие	воспоминания	репрессий.	В	целом
никаких	нотариально	заверенных	скриншотов,	кроме	фото	Миши	на	паспорт,	не
сохранилось	в	силу	дремучего	православия	головного	мозга.	Оттуда	и	закономерная
потеря	ясности	судьбы	Зуева	в	анналов	истории:Когда	немцы	стали	огребать	везде	где
только	можно,	Зуев	пытался	организовать	бурление	говен	против	Совка,	однако	на	пол-пути	он	бесследно
пропал	без	вести.	И	пока	одни	ОБС	рассказывают,	что	он	сбежал	в	Южную	Америку(Сведетельство	о	том,
что	часть	ретроПГМ-дидов	съебалась	к	латиносам	это	подтверждает).	Другие	ОБС	рассказывают	как	он
жил	в	курортах	исправительных	трудовых	лагерях.	Но	правда,	видимо,	утрачена	навсегда.

Китайские	коллаборанты	1931—1945
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Его	вдохновляла
независимая
Маньчжурия,
которая	в	итоге
всё-равно	стала
зависимой.

	

Воришка-герой	и
любитель
перетягивать
простыню…	на
себя.

	

Вы	думали	только
в	Расее	бывают
отмороженные
монархисты	с
ненавистными
ими
жидобольшевиками?

	

Обожал
попизделки	в
конференциях
Великой
Восточно-
Азиатской	Сферы
Сопроцветания.

	

Очкарики	тоже
воевали!

И	он	тоже!

	

А	этот	очки
неносит.

	

Хотел	возродить
величие	своего
деда.

	

Не	дожил	до
зимызамеса.

	

Работнег	музея
про	себя	и	своих
монголов-
побратимов!

Нет-войнер	ещё
до	этой	вашей
войны	в/на
Украине	(Sic!)

	

Нахуй	джапов,
нахуй	Гоминьдан,
есть	революция!

	

Он	продал	свою
мамку,	а	чего
добился	ты?

	

Как	было	раньше.

	

И	как	стало
потом.

Оригинал

	

Уёбищный	клон	в
Нанкине
(Спиздил	из
Гоминьдана	всё,
даже	Герб,	даже
Гимн	(!))

	

Ваня	отжигает…
В	Нанкине.

	

ЕЩЁ
ПЛАНИРОВАЛИ
ПАСПОРТА!
Правда	нигде	не
использовался.

	

ШОК!	Фрицы	в
гостях	у	Вани!!!
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У	него
получилось!
Избежать	БП!!
Но	позорное
пятно	в	истории
всё-равно
осталось.

	

РуководятелЪ.

	

Тоже.	Только	ещё
30	лет	на	нарах	и
5	лет	в	доме
престарелых.

	

Сапидор
сферический	в
вакууме.

	

«Люблю	тебя,
моя	Маньчжоу-
го!»	-	Как	бы
намекают	нам.

Кандэ	и	недо-
имперятел	Пу	И.

	

Джапы	хорошо
поработали
языкомпровели
индустриализацию!

	

Союз	между
Китаем,	Японией
и	Маньчжоу-го
принесёт	юго-
востоку
МЫР!!!111
Пропагандоны
раз!

	

Евгеника	по-
джапански!
Пропагандоны
джва!

	

Даже	Солнце,
даже	небо,	даже
Аллах.
Пропагандоны
ТРИ!

Аймаки	уже
прослыли
свободными!
Мэнцзян,
сферический	в
вакууме!

	

Начало

	

Начатое

	

Одминка

	

Как	родился
Мэнцзян

Князь	Дэ	и	Ли
Шоусинь	-
истинные
аймаки!

	

Зигует	наш
чингизид.	А	что,
не	так?

	

А	может	это	не
госизмена?

	

А	самоцель
самураев
освободить
бабуинов	от
рабства,	нищеты
да	вражды	и
построить	свой
совок?

	

Книжицы	тоже	от
эпидемии
свидомости
неотставали.
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Точь-в-точь,	что
педалил	именно
товарищ
Троцкий.

	

Почти	КПСС,
только	вместо
коммуняк	-
ымперцы.

	

Второе	лицо
Маньчжоу-го
очень	любил
попиздеть	на
конференции.
Нет	ну	правда!

	

Сам
военачальнег.

	

Ваня,	опять	Тодзё
и	Бос(о	котором
ниже).

И,	конечно	же,
австрийский
художник!	Куда-
же	без	него?

	

Наш	ответ
дядюшке	Сосо!!

	

Совок	сосет	с
проглотом.
Розовая	мечта
всех	самураев
прошлого	века.

Китаёзы	и	их	братья-побратимы	в	этом	плане	тоже	не	отставали:

1.	Чжан	Хайпэн	—	Целый	генераст	целой	Маньчжурской	армии,	гопник	по	жизни,	с	ветеранством	аж
первой	японо-китайской	войны.	Чжан	был	членом	Хунхузы(Сборище	гопников	из	Маньчжурии	как	земель,
а	не	как	государства)	в	кавалерийских	силах	маньчжурского	военачальника	Фэн	Дэлинь	во	время	Первой
японо-китайской	войны(1894—1895).	Эти	силы	были	завербованы	лично	Хирохито,	как	вы	догадались,
знакомыми	самураями	в	качестве	наемников	во	время	РЯВ.	Впоследствии	он	учился	в	Северо	—
Восточной	военной	академии,	построенной	неким	Чжао	Эрксун.	После	Синьхайской	революции	он	был
назначен	командиром	пехотного	полка	при	Китайской	Республике,	однако	он	поддержал	неудачную
попытку	Чжан	Сюня	восстановить	династию	Цин	в	1917-ом	году.	Быдло	испытало	в	это	время
когнитивный	диссонанс:	А	хули	опять	Ымперия	да	православие,	самодержавие,	народность?	А	ну-ка
откатывайте	свою	хуиту	БЫСТРО	НАХУЙ!	В	итоге	восстановленная	ымперия	просуществовала…	всего	11
дней.	Впоследствии	он	объединил	свои	силы	с	маньчжурским	военачальником	Чжан	Цзолинем.	В	1923-ем
году	он	был	назначен	комиссаром	Китайской	восточной	железной	дороги	и	участвовал	в	Первой	Чжили-
Фэнтяньской	войне.	в	начале	1931	года	его	войска	участвовали	в	подавлении	очередного	бурления
говен(ВНИМАНИЕ!	Английская	мова!!).	Когда	джапы	ёбнули	Ж/Д,	он	спокойно	принял	командование,
объявил	район	независимым	от	Китая	в	обмен	на	поставку	большого	количества	военной	техники
японской	армии	и	прочее.	И	сделал	это	очень	ВНЕЗАПНО!	Махался	с	не	менее	эпичным	перцем,	который
успел	свинтить	дважды	(Китай	—	Маньчжурия	—	Китай).	Жаня	его	залупил	и	выпилил??	Нихуя!	Он
вместо	этого	посоветовал	ему	сдаться.	После	создания	государства	Маньчжоу-го	в	марте	1932	года	Чжан
Хайпэн	переименовал	свои	войска	в	Армию	Таоляо	(то	есть	«Таонань-Ляонинская	армия»),	личный	состав
которой	пополнили	маньчжурские	добровольцы.	В	1933	году	была	сформирована	Армия	обороны	Жэхэ.
Пошел	дальше?	Хуй	там	плавал	и	ушёл	в	отставку,	объясняя	это	тем,	что	ему	стало	много.	Когда
Нихонская	Ымперия	каза	болду	от	поражения,	пытался	включить	съебатор.	Бежал,	бежал,	но	в	1949-ом
году…	недобежал.

2.	Сунь	Дяньин	—	Сферический	гопник	в	вакууме.	Живое	воплощение	известных	параграфов.	До	распада
империи	Цин	крысятничал	и	даже	наточил	нехуёвые	навыки	грабежа	корованов.	Главный	бывший
соперник	Чан	Кайши(Sic!)	за	паханство	в	Китае.	Когда	началась	Эра	Милитаристов,	решил,	что	он	новый
Чё	Гевара,	и	хотел	показать	всему	миру,	кто	тут	главный	пахан	всего	Поднебесного.	И	шел	к	успеху
такими	темпами,	что	успел	разграбить	могилы	императоров	Цин(sic!).	Пока	без	признаков	сабжа	лизал
жопы	всем	генералам,	но	только	не	Чану	Кайши.	К	моменту	былинного	фейла	Чан	Кайши	и	подписания
перемирия	в	Тангу(Маньчжоу-го	и	зерграш	самураев)	войска	Сунь	Дяньиня	контролировали
стратегически	важную	Ж/Д,	ведущую	из	Бэйпина	в	провинцию	Суйюань.	Также	смотрел	на	самураев,	как
на	говно.	Чан	Кайши	срал	кирпичами,	что	Дяньин	начнет	извлекать	из	этой	Ж/Д	профит	в	своих	целях,
сговорись	он	с	Фэн	Юйсяном.	Однако	Сунь	не	желал	быть	вовлечённым	в	конфликт	с	Чан	Кайши,	он
предпочитал	принять	участие	в	развитии	Северо-Запада,	где	он	мог	бы	получить	свой	мини-совок	с
блэкджеком	и	шлюхами.	Когда	в	середине	июня	Чан	Кайши	приказал	Сунь	Дяньину	оставить	железную
дорогу	и	перебазироваться	в	пустынную	провинцию	Цинхай,	Сунь	с	готовностью	выполнил	приказ.
Сильные	протесты	вкупе	со	слабыми	позициями	Чан	Кайши	в	этом	регионе	вынудили	его	в	ноябре	1933
года	остановить	продвижение	Сунь	Дяньина	через	провинцию	Суйюань.	Однако	его	войска	начали
голодать,	от	бездействия	среди	них	началось	брожение.	В	январе	1934	года,	чтобы	его	армия	не	приняла

https://urbanculture.wiki/%D0%A4%D0%B0%D0%B9%D0%BB:Japanese_1943_propaganda_booklet_3.jpg
https://lurkmore.media/%D0%A2%D1%80%D0%BE%D1%86%D0%BA%D0%B8%D0%B9
https://urbanculture.wiki/%D0%A4%D0%B0%D0%B9%D0%BB:Tokyo_Conference_1.jpg
https://lurkmore.media/%D0%9A%D0%BE%D0%BC%D0%BC%D1%83%D0%BD%D1%8F%D0%BA%D0%B8
https://lurkmore.media/%D0%AB%D0%BC%D0%BF%D0%B5%D1%80%D1%86%D1%8B
https://urbanculture.wiki/%D0%A4%D0%B0%D0%B9%D0%BB:Tokyo_Conference_2.jpg
https://urbanculture.wiki/%D0%A4%D0%B0%D0%B9%D0%BB:Tokyo_Tojo.jpg
https://urbanculture.wiki/%D0%A2%D0%BE%D0%B4%D0%B7%D0%B8%D0%BE
https://urbanculture.wiki/%D0%A4%D0%B0%D0%B9%D0%BB:Wang_Jingwei-Hideki_Tojo-Subhas_Chandra_Bose.jpg
https://urbanculture.wiki/%D0%A4%D0%B0%D0%B9%D0%BB:Subhas_Chandra_Bose_meeting_Adolf_Hitler.jpg
https://urbanculture.wiki/%D0%A4%D0%B0%D0%B9%D0%BB:Subhas_Chandra_1943_Tokyo.jpg
https://urbanculture.wiki/%D0%A4%D0%B0%D0%B9%D0%BB:Tokyo_conference_1943_tribune.jpg
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A7%D0%B6%D0%B0%D0%BD_%D0%A5%D0%B0%D0%B9%D0%BF%D1%8D%D0%BD
https://ru.wikipedia.org/wiki/Gada_Meiren
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9C%D1%83%D0%BA%D0%B4%D0%B5%D0%BD%D1%81%D0%BA%D0%B8%D0%B9_%D0%B8%D0%BD%D1%86%D0%B8%D0%B4%D0%B5%D0%BD%D1%82
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9C%D0%B0_%D0%A7%D0%B6%D0%B0%D0%BD%D1%8C%D1%88%D0%B0%D0%BD%D1%8C
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A1%D1%83%D0%BD%D1%8C_%D0%94%D1%8F%D0%BD%D1%8C%D0%B8%D0%BD
https://lurkmore.media/%D0%92%D0%9F
https://urbanculture.wiki/%D0%A7%D0%B0%D0%BD_%D0%9A%D0%B0%D0%B9%D1%88%D0%B8
https://lurkmore.media/%D0%A1%D0%BA%D0%B0%D0%B7%D0%BE%D1%87%D0%BD%D1%8B%D0%B9_%D0%B4%D0%BE%D0%BB%D0%B1%D0%BE%D0%B5%D0%B1
https://lurkmore.media/%D0%9B%D1%91%D0%B3%D0%BA%D0%B8%D0%B9_%D0%B3%D0%BE%D0%BB%D0%BE%D0%B4


ислам/синтоизм/НЁХ	от	голода	или	не	взбунтовалась,	Сунь	Дяньин	был	вынужден	отправить	свои	60
тысяч	человек	на	запад	в	провинцию	Нинся.	Не	судьба.	В	итоге	в	марте	в	сражение	вступил	Янь	Сишань
войска	которого	отрезали	Сунь	Дяньину	пути	к	отступлению,	а	Чан	Кайши	воспользовался	шансом
публично	лишить	Сунь	Дяньина	всех	постов.	Ну	и	затаился,	отдав	всю	свою	армию	Янь	Сишаню.	Грянула
ЯКВ	и	он	снова	решил	возомнить	себя	Чё	Геварой.	Сначала	разжигал	говно	против	японии,	потом	стал
целым	генерастом(!)	и,	наконец,	пошел	лизать	жопы	самураям,	против	которых	устраивал	БУНДТ(!!).	При
Ванечке(о	котором	ниже)	ничего	особого	не	сделал,	за	исключением	былинного	отказа	в	махаче	с
коммуняками	ходе	Линьнаньской	кампании.	После	ЯКВ	ВНЕЗАПНО	восстал	и	перешел	на	сторону
заклятого	врага	Чан	Кайши(!!!)	и	в	былинном	фейле	в	гражданке	был	обутылен	коммуняками,	где	он
выпел	йаду.	RIP.

3.	Чжэн	Сяосюй	—	Сяосюй	был	упоротым	монархистом	и	создателем	Маньчжоу-го	и	даже	его	гимна.	А
также	премьер-министром.	Император	Пу	И	позвал	его	по	блату	помочь	восстановить	династию
РомановыхЦин	и	тот	не	без	помощи	своего	ФГМ	согласился.	Очень	наивно	надеялся,	что	самураи	помогут
запилить	империю	Цин	обратно.	И	напрасно:	Самураям	невыгодно	иметь	централизованного/
независимого/волевого	лидера	нации,	за	что	был	выкинут	на	мороз	с	поста.	После	ухода	с	поста,	пейсал
днявки,	стихи	и	нытье	про	то,	какие	самураи	пидары	и	ебланы.	Каза	болду	в	1938-ом	году	от	какой-то
НЁХ(нет,	не	пиздецома).	А	может	сами	самураи	его	тихо	выпилили,	заметая	все	свои	следы?	ZOGaдка.

4.	Чжан	Цзинхуэй	—	Бывший	генераст	Бэйянской	армии	и	Чжилийской	клики.	Ветеран	2-х	ЯКВ(1894—
1895/1937-1945),	эры	милитаристов	и	даже	РЯВ(Sic!).	После	смерти	Юаня	Шикая	Бэйянское
правительство	быстро	распалось	и	началась	спецолимпиада.	После	Мукденского	инцидента	и	успешного
вторжения	Квантунской	армии	в	Маньчжурию	в	1931	году	Чжан	Цзинхуэй	созывает	конференцию	в	своём
кабинете	27	сентября	1931-го	года	с	целью	организации	«Комитета	по	чрезвычайной	ситуации
специального	района»,	и	выхода	Маньчжурии	из	состава	Китая.	Пидорнул	вышеупомянутого	Ма
Чжаньшаня,	исполнявший	обязанности	губернатора	Хэйлунцзяна	и	объявил	о	независимости	Маньчжоу-
го.	Опасаясь	вторжения	со	стороны	совков	и	будучи	не	в	силах	противостоять	японцам,	Чжан	подписал
соглашение	с	последними	и	был	признан	Японией	как	единственный	легитимный	губернатор
Хэйлунцзяна	в	рамках	планируемого	к	созданию	государства	Маньчжоу-го.	Получив	пост,	принялся
устраивать	ИБД,	из-за	чего	Маньчжурией	напрямую	правили	джапы.	После	вторжения	совков	в
Маньчжоу-го,	был	обутылен	и	депортирован	в	Сибирь,	а	затем	в	1950-ом	году	выдан	новообразованному
КНР.	Каза	болду	в	1959	из-за	пиздецомы	в	условиях	14-ти	лет(!)	обутыливания.

5.	Император	Айсиньгёро	Пу	И	—	Ручной	скоморох	джапов.	Последний	китайский	император	из
маньчжурской	династии	Цин,	которого	прогнали	с	трона	ссаными	тряпками	Сунь	Ятсен	и	Ко.	После
неудачных	попыток	снова	стать	во	главе	Китая,	этот	узкоглазый	Джоффри	с	меметичной	рожей	продался
самураям,	с	помощью	которых	рассчитывал	вернуться	во	власть.	Воспользовавшись	внутрикитайскими
разборками,	в	1932	году	стал	во	главе	созданной	японцами	Независимой	Маньчжурии	(Маньчжоу-Го),
через	два	года	короновался	как	император.	Как	и	всякий	уважающий	себя	восточноазиатский	фюрер
провозгласил	себя	генералиссимусом,	и	так	же	эпично	слил	при	начале	реального	конфликта.
Маньчжурские	части	Квантунской	армии	покрошили	на	фарш	красноармейцы,	а	сам	Пуи	был	схвачен	в
Мукдене	при	попытке	съебаться	в	сраную	Япошку.	Выйдя	на	свободу,	был	тут	же	отправлен	на	Токийский
процесс	—	давать	показания	против	бывших	хозяев.	С	победой	комми	в	Китае	в	1949	году,	Пуи	был
вынужден	вернуться	на	родину,	где	ещё	несколько	лет	сидел	под	следствием.	В	итоге	Мао	его	простил	и
опустил,	после	чего	сабж	тихо-мирно	работал	библиотекарем,	прожил	еще	6	лет,	после	чего	поменял
одежды	и	взошёл	на	вершину	гор.	Биография	исчерпывающе	раскрыта	в	фильме	Бертолуччи	«Последний
император».

6.	Ван	Кэминь	—	До	ЯКВ	был	чем-то	министром	иностранных	дел	Китая.	Когда	жареный	петух	в	20-ые
годы	в	Китае	клюнул,	лизал	жопы	то	у	одной	клики,	то	у	другой.	Цель	у	Кэминя	такая	—	объединить
Китай	мирным	путем.	Когда	Чан	Кайши	пришел	к	успеху	и	поставил	цель	сделать	тоже	самое,	только
через	махач,	началось	преследование.	Когда	Кэминь	понял,	что	приближается	пиздец	—	свинтил	в
Японию,	добижав	до	оккупационных	территорий.	Дальше	он	пошел	по	карьерной	лестнице,	таким
образом	добрался	до	аж	гоминьдановского	правительства	в	Хэбэй.	Но	тут	гребанула	ЯКВ.	Управлял
этаким	Северным	Китаем,	где	он	был	на	подсосе	у	Хризантемы.	Он	просуществовал	до	конца	ВМВ,	хотя	и
было	поглощено	режимом,	о	котором	ниже.	Когда	джапы	соснули	хуйцов,	был	обутылен	за	госизмену	и
приговорен	к	казни.	И	Кэминь	сделал	то,	что	положено	каждому	герою	—	Лучше	сделать	харакири,	чем
вот	так	каза	болду	на	трибуне.

7.	Инь	Жугэн	—	Всё	своё	детство	Иня	провёл	у	джапов	лол,	где	ему	и	привили	любовь	к	Императору
Хирохито.	Когда	образовала	Республика,	он	сразу	вступил	в	Гоминьдан,	что	не	мешало	ему	учиться	в
Японии.	Когда	грохнула	война	за	страну,	начал	служить	в	Фентяньской	клике.	Но	когда	лидер	клики
словил	свинец,	включил	съебатор	в	Японию.	Учавстовал	в	Северном	походе,	получил	пост	начальнега
НРА.	В	общем	карьера	не	без	помощи	Гоминьдана.	Когда	образовалась	демилитаризованная	зона,
провозгласил	свой	Хэбэй,	который	потом	слился	с	Северным	Китаем.	Дальше	опять	съебался	в	Японию,	и
опять	вернулся	в	Китай	на	стороне	Японии.	После	ВМВ	был	обутылен	и	обвинен	в	госизмене.	Иня	яростно
всё	отрицал,	но	всем	было	похуй.	1947-го	года,	выпилен.

8.	Князь	Дэ	—	Правятел	Мэнцзянa,	потомок	Чингисхана	(sic!).	Как	получилось?	—	Японская	Квантунская
армия	в	феврале	1936	года	решила	создать	монгольское	военное	правительство	с	Демчугдонгрубом	в
качестве	командира	и	Тойонори	Ямаути	в	качестве	советника.	Японцы	заявили,	что	князь	выполнял
миссию	«унаследовать	великий	дух	Чингисхана	и	вернуть	себе	территории,	принадлежащие	Монголии,
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выполнив	грандиозную	задачу	возрождения	процветания	нации».	Да,	именно	так	и	задумывалось.
Махался	с	неким	Янь	Сишанем:В	августе	1936	года	армия	князя	попыталась	вторгнуться	в	восточный
Суйюань,	но	потерпела	поражение	от	войск	Янь	Сишаня	под	командованием	Фу	Цзои.	После	этого
поражения	Дэмчигдонров	восстановил	свои	вооруженные	силы	и	спланировал	новое	вторжение.
Японские	агенты	тщательно	зарисовали	и	сфотографировали	оборону	Суйюаня.	В	ноябре	1936	года
Дэмчигдонров	предъявил	Фу	Цзои	ультиматум	о	капитуляции.	Тогда	Фу	ответил,	что	князь	является
просто	марионеткой	«определенных	кругов»,	и	потребовал,	чтобы	он	подчинился	власти	центрального
правительства	Чан	Кай-ши,	монгольская	и	маньчжурская	армии	Дэ	Вана	предприняли	ещё	одну,	более
амбициозную	атаку.	На	этот	раз	15	000	солдат	Дэмчигдонрова	были	вооружены	японским	оружием.
Японские	шпионы	уничтожили	крупный	склад	снабжения	в	Датуне	и	совершали	другие	акты	саботажа.
Янь	Сишань	поставил	свои	лучшие	войска	и	наиболее	способных	генералов.	В	течение	месяца	армия
Мэнгуго	понесла	тяжёлые	потери.	Силам	Фу	удалось	занять	Байлинмяо	24	ноября	1936	года,	и	он
рассматривал	возможность	вторжения	в	Чахар,	прежде	чем	Квантунская	армия	предупредила	его,	что	это
спровоцирует	нападение	Японии.	Войска	князя	неоднократно	пытались	вернуть	Байлинмяо,	но	это	только
спровоцировало	Фу	на	отправку	войск	на	север,	где	он	успешно	захватил	последнюю	из	баз
Дэмчигдонрова	в	Суйюане	и	практически	уничтожил	его	армию.	Победы	Яна	в	Суйюане	над
поддерживаемыми	Японией	силами	получили	высокую	оценку	китайских	газет	и	журналов,	других
военачальников	и	политических	лидеров,	а	также	многих	других	представителей	китайской
общественности.	После	поражения	Японии	в	1945—1949	находился	в	плену	у	гоминьдановцев,	в	1949	году
бежал	в	МНР,	но	был	выдан	в	КНР.	В	тюрьме	написал	девять	книг	воспоминаний.	В	1963	помилован,
работал	в	историческом	музее.	Пощадили	ведь!

9.	Ёндонванчуг	—	То	ли	китаец,	то	ли	монгол.	Но	вензели	в	его	имени	всё-равно	не	читаемы.	Возглавлял
жополизов	в	Мэнцзяне.	В	июле	1933	года	Ёндонванчуг	совместно	с	Дэ	Ван	Дэмчигдонровом	созвал	нечто
вроде	съезда	различных	высокопоставленных	людей	из	Внутренней	Монголии,	выступавших	за
автономию,	и	на	нём	потребовал	от	правительства	первоначально	«высокой	автономии»	для	Внутренней
Монголии.	В	сентябре	того	же	года	он	занял	пост	главы	автономного	правительства	Внутренней
Монголии.	В	апреле	следующего	года	возглавил	Политический	комитет	местного	самоуправления
Внутренней	Монголии.	В	феврале	1935	года	стал	представителем	Правительства	националистов.	С	1935
года	Ёндованчуг	оказался	в	конфликте	с	властями	китайского	Правительства	националистов	в	провинции
Суйюань	в	лице	гоминьдановского	генерала	Фу	Цзои,	а	также	с	князем	Ширабдоржи	из	Урада,	который
был	поставлен	управлять	халха	хошуном	правого	крыла	и	не	поддерживал	деятельность	комитета
местного	самоуправления.	В	октябре	1935	года	Ёндонванчуг	инициировал	лишение	Ширабдоржи	всех
титулов	и	отправил	к	его	резиденции	верные	войска,	однако	Ширабдоржи	заявил,	что	Комитет	не	вправе
лишать	его	титулов,	которые	принадлежат	ему	по	наследству,	или	отстранять	от	чего-либо,	а	также
попросил	помощи	у	Фу	Цзои,	войска	которого	наступали	на	позиции	сепаратистов	Внутренней	Монголии
в	ходе	Суйюаньской	кампании.	Хотя	Нанкинское	правительство	формально	не	вмешивалось	в	это	дело,
войска	Ёндонванчуга	были	разбиты,	а	сам	он	после	этого	инцидента	был	арестован	и	отстранён	от	службы
(формально	это	произошло	в	марте	1936	года),	в	это	же	время	окончательно	примкнув	к	антикитайским
силам.	Каза	болду	в	разгар	ЯКВ.

10.	Генерал	Шоусинь	—	Опять	же,	монгол/китаец	50	на	50.	Командовал	вооруженными	формированиями
Маньчжоу-го	и	Мэнцзяна,	в	частности,	Национальной	армией	Мэнцзяна	(1937—1941).	В	1933	году	войска
под	командованием	Ли	столкнулись	с	частями	Квантунской	армии	на	границе	с	Маньчжоу-го,	и	его
артиллеристам	даже	удалось	сбить	несколько	японских	самолётов.	Однако	генерал	всё-таки	вступил	с
японцами	в	переговоры	о	переходе	на	их	сторону.	В	обмен	на	это	японская	сторона	предлагала	оружие,
обмундирование	и	деньги,	и	Ли	Шоусинь	принял	решение	об	измене.	После	перехода	на	вражескую
сторону	он	был	назначен	командиром	частей,	сражавшихся	во	Внутренней	Монголии	и	Жэхэ.	В	1933	году
он	руководил	силами	Маньчжоу-го,	оборонявшими	укрепления	вокруг	Долуня,	сопротивляясь	усилиям
Чахарской	Народной	антияпонской	армии.	В	конце	1935	года	он	оказывал	силам	князя	Дэмчигдонрова
помощь	в	захвате	контроля	над	шестью	северными	районами	провинции	Чахар.	К	февралю	1936	года
войска	под	командованием	Ли	контролировали	большую	часть	территорий	провинции	Чахар,	вошедшую	в
состав	монгольского	марионеточного	государства	Мэнцзян.	Присягнув	на	верность	князю	Дэмчигдонрову,
возглавившему	государство,	Ли	Шоусинь	стал	начальником	штаба	новообразованной	Национальной
армии	Мэнцзяна,	а	позднее	и	её	командующим.	В	1936—1937	годах	он	командовал	маньчжурскими
отрядами	из	Национальной	армии	Мэнцзяна,	участвовал	в	неудачной	для	Мэнцзяна	Суйюаньской
кампании.	Тоже	избежал	пиздеца	своего	очка	—	Когда	ситуация	для	Японской	империи	и	её	стран-
союзниц	начала	ухудшаться	в	конце	Второй	мировой	войны,	Ли	Шоусинь	тайно	встретился	с	Чан	Кайши,	и
свинтил	обратно	на	сторону	Гоминьдана,	возглавив	китайскую	10-ю	армию.	После	победы	сторонников
КПК	в	Гражданской	войне	в	Китае	в	1949	году	Ли,	как	и	большинство	гоминьдановских	генералов,	бежал
на	Тайвань.	Однако	вскоре	по	просьбе	Дэмчигдонрова	он	вернулся	во	Внутреннюю	Монголию,	чтобы
занять	должность	заместителя	министра	обороны	автономного	правительства	Внутренней	Монголии.
Через	несколько	месяцев	после	возвращения	Ли	китайские	коммунисты,	отказавшись	признать
автономию	Внутренней	Монголии,	санкционировали	арест	Ли	Шоусиня,	но	ему	удалось	бежать	на
территорию	Монголии.	В	сентябре	1950	года	Монголия	выдала	генерала	китайским	властям,	после	чего
он	был	обвинён	в	антигосударственной	деятельности	и	заключён	в	тюрьму.	Ли	Шоусинь	был	помилован	в
1964	году	и	устроился	на	работу	в	исторический	музей	в	Хух-Хото	во	Внутренней	Монголии,	где	и	умер	в
мае	1970	года	в	возрасте	77	лет.	А	что	ещё	ему	делать?	Это	история,	и	он	как	ветеран	войны	должен
потомкам	рассказывать	свои	кулстори.

11.	Лян	Хунчжи	—	Тоже	правятел,	но	уже	других	территорий.	встал	во	главе	временного	Пекинского
правительства.	В	июне	1927	года	на	этом	посту	его	сменил	Чжан	Цзолинь,	но	в	то	же	время	войска
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Национально-революционной	армии	вторглись	на	его	территорию.	В	1928	году,	во	время	Северного
похода,	Гоминьданом	выдан	ордер	на	арест	Ляна	как	государственного	преступника.	Лян	играться	со
смертью	не	хотел	и	включил	съебатор	в	оккупационные	территории.	Когда	грянула	ЯКВ	—	28	марта	1938
года	запилил	то	самое	Реформированное	правительство	Китайской	Республики	со	столицей	в	Нанкине,
которое	и	возглавил	Лян	Хунчжи.	После	расформирования	центрального	правительства	и	капитуляции
Японии	Лян	бежал	и	некоторое	время	ему	удавалось	скрываться.	Спустя	10	месяцев	после	окончания
войны	он	был	арестован	в	Сучжоу.	Осужден	за	измену	и	приговорен	к	смертной	казни	и	был	выпилен	в
Шанхае	9	ноября	1946	года.

12.	Ван	Цзинвэй	—	ВНЕЗАПНО	Второе	лицо	Гоминьдана	после	Чана	Кайши	(sic!),	китайский	эталон	Гей-
супера	в	ЯКВ,	поциент	инфантильного	ЧСВ.	В	1930—1931	годах	Ваня	вёл	борьбу	за	власть	в	Гоминьдане	с
Чан	Кайши.	Соснул	хуйца	и	решил	свинтить	в	Японию,	объясняя	этим,	мол,	нахуй	эту	бессмысленную
войну,	примите	спасение!	Чан	Кайши	его	послал	нахуй.	Ваня	сильно	обиделся	и	сбежал	лизать	жопы
джапам.	Японское	вторжение	дало	ему	возможность,	которую	он	давно	искал	—	создать	новое
правительство,	неподконтрольное	Чан	Кайши.	Что	сделал	Ваня?	Он	тупо	взял	и	спиздил	всё	оформление	у
Кайшистского	Гоминьдана	(Даже	Герб,	даже	Гимн	(sic!))	и	объявил	свою	НЁХ	настоящим	Гоминьданом.	А
нахуя	этому	тупому	жополизу	дали	новое	правительство?	А	разгадка	одна	—	Джапы	зохавали	больше,	чем
смогли.	Тут	по	порядку:Во	время	японо-китайской	войны	после	оккупации	значительной	части
маньчжурской	и	китайской	территории	японцы	столкнулись	с	проблемой	управления	этими	землями.	К
тому	же	Япония	была	не	готова	к	затяжному	характеру	войны.	План	был	спизжен	у	Третьего	Рейха	аля
«Зохавать	весь	юго-восток	за	полторашку».	Гигантские	размеры	оккупированной	зоны	не	соответствовали
военным	возможностям	Токио.	Рассчитывая	создать	механизм	политического	контроля	над	захваченной
территорией,	оккупанты	пошли	на	создание	местных	марионеточных	китайских	властей.	14	декабря	1937
года	в	Пекине	было	провозглашено	создание	«временного	правительства	Китайской	республики»	во	главе
с	Ван	Кэминем,	28	марта	1938	года	в	Нанкине	было	создано	«реформированное	правительство	Китайской
республики»	во	главе	с	Лян	Хунчжи.	А	потом	это	всё	сливали	в	одну	ту	самую	НЁХ,	председятлом
которого	был	Ванечка.	Когда	джапы	начали	давать	первые	трещины,	подхватил	пиздецому	и	съебался	в
Японию.	Помер	ЧСХ	своей	смертью,	ибо	пиздецома	нашла	героя.	Когда	Япония	была	отпиздюлена,
могила	Вани	была	выпилена.	Да-да-да,	самое	страшное	в	коллаборационизме	—	это	не	то,	что	за	тобой
будут	гнаться	КГБ,	затачивать	тюрьму	и	потом	выпиливать	на	смертной	казне.	Это	то,	что	твои	добрые
родаки	приходят	к	твоей	могиле,	выпиливают	его	КЕМ,	а	твой	труп	обоссут	и	на	нём	запилят	табличку	с
здоровенным	словом	«МРАЗЬ!».	Очень	горькая	правда.

13.	Жэнь	Юаньдао	—	Единственный	хитрый	сабж-перец,	который	дожил	аж	до	войны	в	Афганистане,
прожив	90	лет(Sic!!).	Ехал	в	страну	Восходящего	Солнца	с	целью	изучать	военную	науку,	пока	не
произошло	падение	самодержавия	Цин.	Потом	позанимал	кучу	постов	гражданской	и	военной
администрации.	Когда	Лян	Хунчжи	стал	правятелом,	свинтил	на	его	сторону,	приведя	собой	10
килокитайцев	и	3	катера.	А	когда	пришел	Ванечка	со	своим	Нанкином,	стал	вообще	третьим	лицом	в
Нанкине(Второй	—	сапидор	Ванечки).	Проводил	военную	логистику	и	работы	в	организации	китайского
РОА,	и	у	него	к	великому	удивлению	получалось	намного	лучше,	чем	у	Е	Пэна.	Когда	стало	ясно,	что
после	кончины	джапов	приближается	пиздец,	он	поступил	умнее	всех:Перебрался	в	колонию	Гонконг	и
свалил	в	Канаду,	где	оставшиеся	35	лет	залёг	на	дно	и	больше	не	выёбывался.

13.	Е	Пэн	—	Тоже	решил	повторить	судьбу	Вани.	До	ЯКВ	только	качался	в	фалькутетах	и	копил	экспу.	В
1939-ом	году	пошел	лизать	жопу	Ване.	Руководил	китайским	РОА	и	генштабом	в	Нанкине,	и	даже
побывал	губернатором	в	провинции	Хубэй.	Когда	джапанской	ымперии	не	стало,	послужил	у	Гоминьдана
2	года(и	это	после	открытого	коллаборационизма,	зацените	толерантность	Чан	Кайши	налицо!!)	и	был
выпилен	как	изменник	родины.	Такие	дела.

14.	Бао	Вэньюэ	—	Зек	по	жизни.	Повторил	все	действия	Е	Пэна	с	двумя	исключениями:1)	Получил	звание
другое:Генераст	целой	РОА	и	2)	Он	не	был	выпилен	на	трибунале.	И	на	это	была	одна	причина:Коммуняки
и	гоминьдановцы	быстро	разосрались,	из-за	чего	был	переведён	в	Тайбэй.	И	вы	таки	будете	удивляться,	но
он	отбыл	30(!)	лет	на	нарах	и	был	выпущен	полудохлым	старым	пердуном(!!).	Потом	через	5	лет	двинул
кони.

15.	Чэнь	Гунбо	—	Сапидор	Вани.	После	того,	как	тот	поел	говна	в	прямом	эфире,	решил	последовать	его
примеру.	Был	чем-то	вроде	помощника	для	Вани.	Когда	Вани	не	стало,	он	занял	пост	правятела.	После
ВМВ	был	посажен	на	бутылку.	На	суде	он	защищал	себя	сам.	В	свое	оправдание	Чэнь	указывал,	что	он	как
президент	отказался	сотрудничать	с	Японией	в	ряде	важных	вопросов	и	действовал	только	из-за	своей
лояльности	по	отношению	к	своему	другу,	Ван	Цзинвэю.	Тем	не	менее,	он	был	признан	виновным	в
государственной	измене	и	приговорен	к	смерти.

Скоро	я	воссоединюсь	с	Ван	Цзинвэем	в	следующем	мире.

—	Чэнь	на	трибунале

16.	Фу	Цзои	—	Тоже	сабж,	правда,	будучи	гоминьдановцем,	лизал	жопы	не	джапам,	а	коммунякам.
Началась	это	свистопляска	уже	после	ЯКВ.	Когда	в	Китае	возобновилась	гражданская	война,	то	войска	Фу
Цзои	удерживали	важную	линию	Суйюань-Бэйпин,	отделявшую	Маньчжурию	от	собственно	Китая.
Однако	постепенно	Фу	Цзои	разочаровывался	в	том	курсе,	которым	шла	страна.	Переломным	моментом
явился	октябрь	1948	года,	когда	Чан	Кайши	неожиданно	покинул	стратегически	важное	совещание,
посвящённое	обороне	Северного	Китая	от	коммунистов,	выигрывавших	Ляошэньское	сражение,	и	улетел
в	Шанхай.	Как	позднее	выяснилось,	Цзян	Цзинго,	взявшийся	за	борьбу	с	коррупцией	и	преступностью	в
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Шанхае,	арестовал	Кун	Линканя	—	сына	Кун	Сянси,	и	жена	Чан	Кайши	Сун	Мэйлин,	на	сестре	которой
был	женат	Кун	Сянси,	уговорила	мужа	спасти	Кун	Линканя	от	неминуемой	казни.	Этот	случай	показал	Фу
и	другим	гоминьдановским	командующим	на	севере	Китая,	что	Чан	Кайши	ставит	благополучие	своей
семьи	выше	интересов	страны.	Поэтому,	когда	коммунисты	предложили	договориться	о	мирном
разрешении	дел	на	севере	Китая	ввиду	неизбежной	победы	над	Чан	Кайши,	Фу	Цзои	пошёл	с	ними	на
переговоры,	к	которым	его	подталкивали	ряд	тайных	коммунистов	из	окружения,	включая	собственную
дочь	Фу	Дончжу	и	личного	секретаря.	В	результате	переговоров	с	Линь	Бяо,	во	время	Бэйпин-
Тяньцзиньской	операции	город	Бэйпин	был	сдан	без	боя	31	января	1949	года,	а	войска	Фу	Цзои,
включавшие	четвертьмиллионный	гарнизон	в	городе,	после	реорганизации	влились	в	состав	Народно-
освободительной	армии	Китая.	В	сентябре	1949	года	Фу	Цзои	вошёл	в	Народный	политический
консультативный	совет	Китая	первого	созыва,	а	после	образования	КНР	занял	пост	министра	водных
ресурсов,	на	котором	находился	с	19	октября	1949	года	по	11	февраля	1958	года.	Фу	Цзои	занимал	пост
первого	министра	водных	ресурсов	и	электроэнергии	Китайской	Народной	Республики	с	11	февраля	1958
года	по	17	октября	1972	года.	Он	был	делегатом	ВСНП	1-го,	2-го	и	3-го	созывов,	и	заместителем
председателя	Государственного	комитета	обороны.	Во	время	культурной	революции	с	одобрения	Мао
Цзедуна	был	занесен	в	специальный	список	лиц,	находящихся	под	охраной	для	обеспечения	безопасности
во	время	беспорядков.	Умер	от	рака	в	1974	году	в	пекинской	больнице.	Nuff	said.

Некитайский	Юго-восток
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Гешефт	всей
войнушки	даже
после	ВМВ.

Причин	множество,	вот	основные:

1.	 Не	просто	свидомость,	а	СВИДОМИЗМ	головного	мозга	у	коренных	аборигенов.
2.	 Независимость	была	чуть	ли	не	главной	причиной,	из-за	которой	британские	колонии	и	этот	ваш
лягушатничий	Индокитай	примазывались	то	к	британцам,	то	к	Ымперской/Коллаборационисткой
стране	лягушатников,	то	к	совкам,	а	то	и	к	Оси.	И	легли	именно	под	Ось.

3.	 Ну	и	от	эпидемии	гуманитарного	мордора	с	концлагерями	и	величием	своей	нации	тоже
неотставали(Анте	Павелич	—	ярчайший	к	тому	пример)

Королевство	Таиланд

1.	Его	величество	легитимныйТМ	наследник	трона	из	династий	Чакри	Ананда	Махидон	ака	Рама	VIII	—
Ананда	был	самой	банальной	школотой(ему	было	всего	17	лет,	когда	его	королевство	вступило	в	войну	на
стороне	Оси).	Запомнился	2-мя	вещами:1.	Вступление	страны	в	ВМВ	на	стороне	Оси	и	2.	Няяя,	смерть!
Поэтому	были	назначены	мозгоебари	для	того,	чтобы	сия	школота	не	отлынивало	от	наук	и	не	наделала
шороху	в	силу	юности	и	не	опытности,	то	есть	двумя	словами	—	номинальным	правятелом.	За	Рамой
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Восимлет	правили	премьер-министры	и	челикславы,	поэтому	вместо	правления,	наша	школота	в	отличие
от	своих	современников	всё-таки	училась	усердно	и	даже	получил	красный	диплом	юриста(sic!).	По
поводу	правления,	школота	править…	увы…	нехотела.	Sad	but	true.	Так	как	харизма	и	инициатива
нулевая,	а	геополитику	он	слабо	себе	представлял.	Поэтому	он	закономерно	осилил,	что	страна	простоит
не	дольше,	чем	СССР	при	Горби.

Но	случилось	страшное:	9	июня	1946	года	король	Рама	VIII	был	найден	застреленным	в	своей	спальне.
Через	четыре	месяца	он	должен	был	возвращаться	в	Лозанну	продолжать	учёбу.	Ему	наследовал	младший
брат	Пумипон	Адуньядет(как	вы	догадались,	правятел	по	порядку	горе-брат	умершего	брата	девятый,	а
значит	—	Рама	IX).	Хотя	Рама	VIII	так	и	не	был	коронован,	его	брат	Рама	IX	постановил	считать	его
монархом	Таиланда,	восьмым	королём	династии	Чакри.	Что	это	за	НЁХ	приключилась	с	школотой,
история	умалчивает	до	сих	пор.	Началась	локальная	Спецолимпиада,	где	конспиролухи,	свидетели	и
тролли	всех	мастей	разделились	на	3	лагеря:

1.	 Это	был	суицид.(Неужели	Рама	VIII	испытал	экзистенциальный	кризис?)
2.	 Это	был	несчастный	случай(Сия	теория	плавает	с	тем,	что	шансы	нелепо	умереть	при	таком	раскладе
крайне	нулевые)

3.	 Это	было	убийство(После	длительного	разбирательства,	на	фоне	государственных	переворотов,	в	ходе
которых	к	власти	вернулся	Пибун	Сонгкрам,	личный	секретарь	короля	и	два	его	пажа	были	признаны
виновными	в	убийстве,	при	этом	секретарь	и	один	из	пажей	лишь	после	апелляции	обвинения	на
решение	первичного	суда.	В	феврале	1955	года	все	трое	были	казнены.)

Правительство	в	наше	время	решило,	что	мол,	нахуй	разбираться	в	этих	сортах	говна	75-летней	давности.
Поэтому	обсуждение	обстоятельств	смерти	пай-школоты	в	Таиланде	грозит	бутылкой	и	сгущёнкой	в
придачу,	и	альтернативные	версии	были	опубликованы	разными	авторами	за	границей.	Все	они	так	или
иначе	относятся	к	классу	теорий	заговора.	Среди	версий	обсуждаются	как	варианты	убийства,	так	и
самоубийства.

2.	Ван	Вайтайакон	—	пиздабол	№	1	в	Таиланде,	дипломат,	юрист,	нихуёвый	политикан	и	даже
Председатель	Генеральной	Ассамблеи	ООН(Sic!!).	Вышеупомянутому	Раме	VIII	приходился	троюродным
дядей(Ван	ЦзинвэйВайтайакон	—	Внук	Рамы	VI),	так	что	он	может	с	гордостью	носить	титул	принца.	Во
время	ВМВ	участвовал	в	качестве	официального	представителя	в	переговорах	с	Японией,	присутствовал
на	Великой	Восточноазиатской	конференции	в	Токио,	а	также	на	Бандунгской	конференции,	где	был
избран	докладчиком,	и	в	переговорах,	итогом	которых	стало	вхождение	Таиланда	в	состав	ООН.	Сам	Ваня
формально	не	был	ответственен	за	сотрудничество	с	самураями	на	Восточной	конференции.	Во	как!
После	ВМВ	баллотировался	в	Парламенте	и	в	посте	Премьер-министра.	А	так	же	занимался	всякими
науч-работами.	Каких	дисциплин,	далеко	ходить	не	надо:Филология,	политота	и	дипломатия.	Говоря	по
теме:И	блестяшек	у	самураев	оттяпал,	и	не	был	предан	анафеме.

3.	Плек	Пибунсонгкрам	—	Премьер-министр	после	начала	кровавого	мордора	в	Нанкине	и	до	былинного
пиздеца	в	1944-ом	году.	Королевство	Таиланд	был	не	какой-то	парламентской	монархией,	а	самой
банальной	хунтой(Плек	—	целый	генерал-фельдмаршал	всея	Таиланда).	Как	и	любой	уважающий	себя
диктатор/фюрер/заговорщик,	занялся	увлекательным	делом	—	массовыми	расстрелами	и	начал	свой	пан-
Х-изм(Таиланд	—	пантаизм)	и	культивацию	СВИДОМОСТИ.	А	это	уже	конец	XIX/начало	ХХ	века,	когда
англичанка	с	лягушатниками	просто	давили	тайчат	не	только	жиром,	сколько	технологиями.	Поэтому	без
свидомости	тайчане	не	обошлись.	А	потом	прилетает	повесточка,	что	лягушатники	теперь	в	анальном
рабстве	у	арийцев	и	Индокитай	начал	ослабевать	без	тыла.	И	Пибун	дал	добро	на	автономизм	малой
родины!

1)	Франко-тайская	война	—	Режим	Виши,	понимая,	что	эпидемию	свидомизма	просто	так	не
остановить,	дало	добро	на	наступательную	войну	в	колониях,	пока	тёплые.	Наш	фельдмаршал	решил
задавить	Индокитай	числом(60	килобойцов	Сиама	vs	12	килобойцов	преданных	лягушатников	и	38
килоанонимусов	с	неизвестной	ориентации;20	танков	Франции	vs	134	танков	Сиама).	Асы	ВВС	Сиама
внезапно	оказались	с	огромным	опытом	и	с	большими	яйцами,	что	даже	сам	губернатор	Индокитая
высрал	кирпичный	понос	и	посоветовал	своим	войскам(Адмирал	же)	быть	начеку.	Лягушатники	пытались
зохавать	приграничные	мухосрански.	Фельдмаршал	ответил	взаимностью	и	начал	набигать	на	Лаос.
Вышел	просто	былинный	отказ	лягушатников:Они	не	имели	нормального	огнестрела.	А	чё	ви	хатели?
Йето	жи	голозадые	нигры	с	копьями	и	рогаткой,	чего	боятца-то?	Вот	и	поставили	военный	хлам	в	виде
полудохлых	птичек	и	пукалок.	Ну	и	закономерный	итог:Отдали	Лаос.	А	с	Камбоджей	было	немного
потолще:Там	лягушатники	пытались	хоть	какое-то	никакое,	но	копротивление	оказать.

И	губернатор,	осознавая,	что	без	ВМФ	свидомитов	не	победить,	дал	начало	вторжению	в	Таиландский
залив.	Если	на	сухопутном	регионе	Таиланд	имел	Индокитай	в	хвост	и	в	гриву,	то	на	водяре	это	был
большущий	слив,	который	чуть	ли	безвозрастно	не	переломил	исход	войны	в	пользу	Индокитая.	Казалось
бы	ещё	не	много	и	тайчане	соснут	хуйца!	Если	не	одно	НО!!	В	сентябре	1940	года	произошло	вторжение
японских	войск	во	Французский	Индокитай,	что	привело	к	созданию	японских	военных	баз	в	государстве.
Самураи	подали	ультиматум:Либо	ты	выполняешь	все	хотелки	Пибуна,	либо	мы	вас	стираем	с	лица	земли.
Тайчане	встретили	новость	о	прекращении	военных	действий	с	огромной	радостью;	считалось,	что	это
стало	возможным	благодаря	деятельности	Пибун	Сонгкрама,	и	его	авторитет	значительно	возрос.
Первоначально	Таиланду	предоставлялся	ряд	послаблений	от	и	так	хиреющей	с	каждой	секундой
Франции.	Для	французской	же	колониальной	администрации	исход	конфликта	был	следствием
наступившей	после	захвата	Франции	вермахтом	изоляции.	По	мнению	французов,	честолюбивое
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пограничное	государство	разгромило	колонию,	потерявшую	связь	с	метрополией.	Отсутствие
подкреплений	делало	невозможным	оказание	в	какой-то	мере	длительного	сопротивления.	Не	всё	так
гладко,	как	казалось.	Самураи	решили	на	этом	цирке	поиметь	гешефт:	Происходил	рост	их	влияния	в
Сиаме	и	Французском	Индокитае,	а	сам	фельдмаршал	пошел	лизать	жопы	самураям	и	давать	пизды
совместно	с	вооружёнными	силами	Японской	империи	да	произвести	вторжение	в	Британскую	Малайю	и
Британскую	Бирму.

TL;DR:Французы	победили,	но	под	давлением	Япошки	проебали	2	анклава	Лаоса	и	юго-запад	Камбоджи.
EPIC	WIN	фельдмаршала!	А	сама	Франция	до	сих	пор	срет	кирпичами	про	упоминания	этой	«победы
вопреки».

2)	ВМВ	—	В	1942-ом	году	Таиланд	ОФФИЦИАЛЬНО	вступает	войну	на	стороне	Оси.	А	тут	уже
просчитались,	во-первых	—	начали	не	на	той	коалиции,	во-вторых	—	союз	жабы	с	гадюкой	был	не
прочным(Фельдмаршал	предлагал	англичанке	союз	по	борьбе	с	самураями)	и	в-третьих	—	Королевство
прямо	в	разгар	войны	полностью	обанкротилось:Переход	с	бата	в	отношение	к	иене	это	большой
экономический	пиздец!	Но	как	только	самураи	уже	явились	на	территории	королевства,	Пибуну	ничего
не	оставалось	делать,	как	лизать	жопы	уже	ИМ.	И	Таиланд,	не	готовый	перестраиваться	во	время	ВМВ,
объявил	о	своей	небоеспособности.	Самураи	предложили	заем…	через	облигацию.	Вы	же	знаете,	что
такое	облигация	как	ценная	бумага?	Это	когда	сначала	Таиланд	получает	кучу	плюшек	от	Японии,	а
потом	будет(то	есть	после	ВМВ)	должен	овер	9000	вечноубиенных	енотов	самураям.	Тайчане	ещё
занимались	всякой	мобилизационной	хуитой,	начиная	с	призыва	в	армию	и	заканчивая	строительством
железной	дороги,	масштабы	ада	и	израиля(Во	время	строительства	от	голода,	болезней	и	жестокого
обращения	умерли	примерно	90	тысяч	азиатских	каторжников	и	16	тысяч	военнопленных.)	которой	не
знала	даже	Царская	Россия	при	Николашке	I(sic!!!).

Ну	а	тем	временем,	быдло,	видящее,	что	правительство	Пибуна	закончится	не	Великим	Королевством
Всех	Тайских	Народов	Сиам,	а	натуральным	анальным	рабством	у	Япошек,	просралось	пеноблоками	и
говно	начало	бурлить.	Не	отставали	и	VIPы,	которые	отсасывать	самураям	в	прямом	смысле	не	хотели	от
слова	совсем.	И	Пибун,	понимая,	во	что	вляпался,	и	решил	отмазаться	от	ответственности	поддачей	в
отставку.	И	к	власти	пришли	настоящие	либералы,	который	пошлют	нахуй	этих	ваших	ниппонов,	а	Пибун
теперь	бомж	оффициально.	И	Таиланд	может	навсегда	забыть	про	свой	свидомизм,	выплачивая	кучу
гешефта	+	территории	1941-1943-го	годов	всем	союзникам.	Сам	Пибун	ещё	совершит	камбек,	но	это	уже
другая	история.

Бирма

Ба	Мо	—	Самоотверженный	революционно-настроенный	правятел	независимого	государства	БирмыТМ,
который	успел	удостоится	отдельной	статьи.	Не	смотря	на	лизание	жопы	Япошке,	почитается	как
нацгерой	и	был	на	стороне	тех,	на	чей	стороне	был	перевес	в	ВМВ.

Основная	статья:	Ба	Мо

Азад	Хинд/Свободная	Индия

1.	Субхас	Чандра	Бос	—	Настоящий	индеец,	Вечный	ЖидБенгалец,	борец	с	колониальной	системой	по
жизни.	Он	был	самый	первый	в	стране	бесконечного	нищебродства,	кто	возглавил	свидомость,
правительство	и	выход	из	состава	Англичанки.	В	отличие	от	Махатмы	Ганди	и	Джавахарлала	Неру,	он
добивался	свидомости	и	независимости	ЛЮБЫМИ	путями!

И	вы	ещё	говорите,	что	он	не	поросёнок	Петр?:17	января	1941	года	бежит	из-под	ареста;	ему	удалось
бежать	из	Индии	в	Афганистан	под	видом	пуштунского	паломника.	В	Кабуле	провел	встречи	в	дипмиссиях
СССР,	Германии	и	Италии,	где	поднимал	вопросы	о	финансовой	помощи	для	создании	антибританского
военного	сопротивления.	В	марте	1941	года	пересекает	афгано-советскую	границу,	через	Ташкент
добирается	до	Москвы.	Из	Москвы	в	марте	1941	года	на	самолете	немецкого	посла	вылетел	в	Германию.	2
апреля	1941	года	он	с	итальянским	паспортом	на	имя	Орландо	Мазотта	и	с	советской	визой	прибыл	в
Берлин.	Посещал	Германию,	где	принял	участие	в	создании	добровольческого	легиона	СС	«Свободная
Индия».	Также	налаживал	контакты	с	властями	Японской	империи	в	совместной	борьбе	против
Великобритании.	29	мая	1942	года	встретился	в	Берлине	с	германским	фюрером	Адольфом	Гитлером.	В
1943	году	возглавил	Временное	правительство	свободной	Индии	«Азад	Хинд»	и	вооружённые	силы
Национальной	армии,	сформированные	в	оккупированном	японцами	Сингапуре,	в	основном	из	индийских
военнопленных	и	рабочих-мигрантов.	Отряды,	сформированные	Босом,	принимали	участие	в	военных
действиях	японской	армии	против	англичан	в	Бирме	и	других	территориях	со	значительным	индийским
населением.

В	начале	1945	года	в	связи	с	ухудшением	ситуации	на	фронтах	пытался	перебраться	в	Японию,	однако
погиб	в	авиакатастрофе	возле	Тайваня	18	августа	1945	года.	Обстоятельства	гибели	Субхаса	Чандры	Боса
до	сих	пор	остаются	невыясненными.	Индийские	исследователи	не	смогли	найти	обломков	самолёта	Боса,
что	вызвало	конспирологические	теории	о	его	дальнейшей	судьбе.	Согласно	одной	из	существующих,	но
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неподтверждённых	версий,	Субхас	Чандра	Бос	мог	быть	захвачен	советской	разведкой	и	умер	в	плену.

Филиппины

1.	Хосе	Пасиано	Лаурель-и-Гарсия	—	Тоже	свидомит.	Независимость	Филиппин	и	прочее,	ага!	Но,
Филиппины,	учавствовавшая	на	Восточноазиатском	конференции,	ВНЕЗАПНО	войну	никому	самовольно
не	объявляла,	а	лишь	помогала	ресурсами	оккупантам.	Сам	Хосе	на	поверку	биографии	уныл	чуть	менее,
чем	полностью	и	анону	не	доставлял	от	слова	совсем.

Во	время	ВМВ,	когда	самураи	зохавали	Филиппины	в	1942-ом	году,	Хосе	Лаурель	сразу	пошёл,	как	и	все
остальные,	лизать	жопы	и	участвовал	в	организации	временного	правительства,	затем	стал
председателем	комитета	по	подготовке	конституции;	в	ходе	выборов	1943-ем	году	был	избран
президентом	Второй	Филиппинской	республики.	Представлял	Филиппины	в	ходе	Великой
Восточноазиатской	конференции	в	Токио	в	1943-ем	году.	Во	время	войны	Лаурель	был	дважды	атакован
партизанами.	Когда	в	марте	1945-го	года	на	Филиппины	для	их	обороны	прибыли	дополнительные
японские	силы	под	командованием	Томоюки	Ямаситы,	он	оказал	ему	значительную	поддержку.	После
капитуляции	Японии	15	августа	1945	года	Лаурель	объявил	о	роспуске	правительства	Филиппинской
Республики,	и	вскоре	американские	оккупационные	власти	во	главе	с	генералом	Д.	Макартуром
арестовали	его	и	заключили	в	тюрьму	Сугамо	в	Токио.

В	июле	1946	года	Лаурель	вернулся	на	Филиппины.	В	1948	году	тогдашний	президент	Мануэль	Рохас
помиловал	его,	обосновывая,	что	он	нихуя	не	коллаборант,	а	освободитель,	а	сотрудничество	с	самураями,
это	так	пустяки,	ибо	независимость	была	привыше	всего.	Лаурель	сначала	имел	поддержку	в	стране,	в
1951	году	был	избран	в	сенат,	а	также	поддерживал	Р.	Магсайсая	на	президентских	выборах.	В	1954	году
посетил	США	как	лидер	делегации,	которой	предстояло	заключить	ряд	торговых	соглашений.	Затаился	в
1957	году,	каза	болду	в	1959.

Корея(Не	та	и	не	эта)

1.	Генералиссимус	Ким	Гу	—	Расовый	корейский	анонимус,	который	начал	свою	революционную
деятельность	ещё	в	20	лет!	А	именно	успел	навалять	одному	джапанскому	VIPу,	который	успел	застрелить
королеву	Мин.	За	это	его	обутылили	и	жестоко	пытали	гордые	самураи.	Потом	1	марта	1919-го	года
взбурлило	такое	говно,	что	самураи	просрались	кирпичами	и	всё-таки	если	не	провозгласили
независимость,	то	снизили	эту	вашу	цензуру.	А	самого	Кимушку,	которого	считали	причастным	к	этому
цирку,	послали	в	Шанхай,	где	он	продолжил	своё	любимое	занятие	—	разжигать	говно.	Понимая,	что
полудохлой	Корее	противостоять	колониальной	сверхдержаве	в	одиночку,	как	принять	протестанизм	во
всех	смыслах,	он	пошел	лизать	жопу	ещё	безызвестному	Чану	Кайши,	бывший	единственный
потенциальным	союзником.

Порядок	разжигания	такой:В	Шанхае	Ким	Гу	присоединился	к	Временному	правительству	Кореи,
боровшемуся	за	независимость	страны	вечного	задрачивания	от	самураев.	Был	министром	внутренних
дел,	после	чего,	в	1927-ом	году,	стал	председателем	правительства.	В	1931-го	году	он	организовал
патриотическую	террористическую	группу,	Корейский	патриотический	легион.	29	апреля	1932-го	года
один	из	её	членов,	Юн	Бон	Гиль,	устроил	засаду	и	нападение	на	самурайскую	хунту	в	Шанхае,	в
результате	которого	командир	Квантунской	армии	и	флота	погиб	на	месте.	8	января	того	же	года	в	Токио
другой	член	организации,	Ли	Бон	Чхан,	совершил	покушение	на	аж	самого	нихонского	императора
Хирохито.	После	побега	в	Чунцин,	где	обосновалось	китайское	Националистическое	правительство	Чан
Кайши,	Ким	Гу	основал	Корейскую	армию	освобождения,	поставив	в	главе	её	Чи	Чхон	Чхона.	Когда
Вторая	мировая	война	в	декабре	1941	года	достигла	Тихого	океана,	Ким	Гу	объявил	войну	Японии	и
Германии,	после	чего	его	Армия	освобождения	воевала	на	стороне	совков	и	союзников	в	Китае	и	Юго-
Восточной	Азии.	В	планах	было	также	освобождение	Кореи	в	1945	году,	однако	наши	совки,	устроившие
банальный	котел	Квантунской	армии,	опередили	Армию	освобождения.

Когда	Нихонии	нестало,	Ким	быстро	стал	почитаем	вообще	корейцами	всех	мастей.	Однако	пришел	горе-
диктатор	Ли	Сын	Ман,	который	успешно	наградил	нашего	героя	свинцом	за	лютое	АГП.	RIP.

Индонезия

Корабль,	который	приведёт	нас	к	свободной	Индонезии	—	это	корабль	единства

—	Именно	он.

Мы	посадили	семена	национализма.	Пусть	японцы	их	выращивают

—	Опять	же	он.

Воен	Аллаха	Сукарно	—	Винрарнейший	нацгерой	в	отдельно	взятом	Бананостане	и	объект	фапа	всех
индонезийцев.	Догадался	объединить	три	основных	течения,	на	которые	распалось	индонезийское
освободительное	движение	—	национализм,	исламизм	и	социализм.	В	1942	году	японские	войска	заняли
Индонезийский	архипелаг.	Сукарно	пошёл	на	сотрудничество	с	самураями.	Условия	были	простые	как
грабли:Признай	независимость	нашей	страны	и	мы	вам	поможем!

https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9B%D0%B0%D1%83%D1%80%D0%B5%D0%BB%D1%8C,_%D0%A5%D0%BE%D1%81%D0%B5
https://lurkmore.media/%D0%9C%D0%B0%D0%BD%D1%83%D0%BB
https://lurkmore.media/%D0%A0%D0%9A
https://lurkmore.media/%D0%9A%D0%9D%D0%94%D0%A0
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9A%D0%B8%D0%BC_%D0%93%D1%83
https://lurkmore.media/%D0%90%D0%93%D0%9F
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A1%D1%83%D0%BA%D0%B0%D1%80%D0%BD%D0%BE
https://lurkmore.media/%D0%9F%D0%9D%D0%9A%D0%A1


На	самом	деле,	это	был	компромисс,	но	во	имя	цели,	к	которой	он	шел	всю	свою	сознательную	жизнь	—	во
имя	независимости	Индонезии.	Самураи	своё	обещание	не	выполнили.	И	ясен	пень,	они	любыми	путями
готовы	весь	мир	зохавать,	и	потому	они	не	умеют	выполнять	обещания…	Они	умеют	только	обещать.	Но
как-бы	там	не	было,	а	Сукарно	был	принят	японским	императором,	его	наградили	одним	из	орденов
империи.	После	изгнания	японцев	и	восстановления	голландской	колониальной	администрации	Сукарно
возглавил	военные	действия	против	неё,	завершившиеся	провозглашением	независимости	страны.

Правда	сам	махач	длился	аж	до	января	1950-го	года	и	закончился	былинным	вином	военов	Аллаха.	Но	это
уже	другая	история.

ЕРЖ-коллаборанты

Пытался	спасти
свой	норот	через
сабж.

	

Суп	из
младенцев.

	

Почти	Носик,
только	ЕРЖ.

	

Мент
докладывает.	Да,
это	Якуб.

	

Сообственно,
педерача.

Ерж	обижали,
ему	похуй.

Тут	даже	евреи	сражались	за	Третий	Рейх.	Ведь	это	так	страшно	себе	представить.

1.	 Адам	Черняков	—	Пытался	отмороженно	вылизать	фрицев,	пытаясь	таким	образом	спасти	овер	9000
представителей	ZOGa.	В	июне	1942	г.	юденрат	получил	распоряжение	оккупационных	властей
обеспечить	депортацию	евреев	(не	менее	6000	человек	в	сутки).	Осознав,	к	чему	это	может	привести,
Черняков	безуспешно	пытался	добиться	у	нацистов	права	оставить	в	гетто	хотя	бы	сирот	(в	том	числе
из	детского	дома	доктора	Корчака).	Когда	его	попытки	не	увенчались	успехом,	принял	цианистый
калий	в	своём	кабинете.	Черняков	вёл	дневник	с	6	сентября	1939	и	до	последнего	дня	жизни,
который	был	опубликован	в	1979	в	английском	переводе.	Похоронен	на	еврейском	кладбище	в
Варшаве	на	ул.	Окопова.	ИЧСХ,	один	из	коллаборационистов,	который	НЕ	ПРЕДАЛ	родину	и	НЕ
СДАЛ	своих	врагу.

2.	 Хаим	Румковский	—	Тоже	хотел	спасти	свой	род.	Как	и	все	руководители	юденратов,	Мордехай
Румковский	был	вынужден	лавировать	между	попытками	сохранить	еврейское	население	гетто	и
выполнением	приказов	нацистов.	Мордехай	Румковский	является	одним	из	наиболее	спорных
руководителей,	поскольку	он	активно	сотрудничал	с	нацистами,	выявлял	и	пресекал	любые	попытки
организации	сопротивления.	Его	управление	называли	диктаторским.	Он	полностью	контролировал
все	стороны	жизни	в	гетто	—	от	питания	и	работы	до	заключения	браков.	Обычная	диктатура,	и
ничего	больше.	Ещё	пытался	спасти	род	через	выдачи	детей:В	сентябре	1942	года,	когда	нацисты
приказали	выдать	еврейских	детей	(а	также	стариков	старше	65	лет)	для	отправки	их	в	лагерь
смерти,	он	произнёс	перед	жителями	гетто	агитационную	речь	с	рефреном	«Отдайте	мне	ваших
детей!»,	пытаясь	убедить	их,	что	ценой	жизни	детей	можно	будет	спасти	жизни	многих	других
узников	гетто.	Когда	немцы	поняли,	что	Хаим	воевать	за	них	изначально	нехотел,	обутылили	его	и
расстреляли.

3.	 Альфред	Носсиг	—	Пейсатель	и	истинный	сионист.	В	молодости	поддерживал	идею	ассимиляции
евреев,	которую	пропагандировал	в	основанном	им	же	в	1888	году	журнале	«Czasopismo».
Впоследствии	сменил	взгляды	на	ассимиляцию	и	стал	сионистом.	Пропагандировал	переселение
евреев	и	создания	еврейского	государства	в	Палестине.	Был	участником	первых	сионистских
конгрессов,	но	в	результате	конфликта	с	Теодором	Герцлем	в	1903	году	вышел	из	Всемирной
сионистской	организации.	В	1943	году	еврейская	подпольная	организация	обвинила	Носсига	в
сотрудничестве	с	нацистами.	Как	говорил	один	из	руководителей	восстания	в	гетто	Марек	Эдельман,
никто	не	сомневался,	что	Носсиг	—	агент	абвера	с	довоенных	времён.	В	гетто	состоялся	суд,	в	ходе
которого	защитник	просил	учесть	преклонный	возраст	Носсига.	22	февраля	Носсиг	был	приговорён	к
смертной	казни	и	в	тот	же	день	казнён.

4.	 Якуб	Лейкин	—	Мент.	До	Второй	Мировой	войны	работал	в	Варшаве	адвокатом.	После	организации
варшавского	гетто	поступил	на	службу	в	еврейскую	полицию.	Отличался	особой	жестокостью,
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участвовал	в	депортации	жителей	гетто	в	концлагеря.	Был	приговорён	к	смертной	казни	Еврейской
боевой	организацией.	29	октября	1942	года	был	застрелен	Элиашем	Ружанским	на	улице	Генсой
(сегодня	—	улица	Мордехая	Анелевича)	на	пути	домой	из	комендатуры.	Убийство	Якуба	Лейкина
стало	первым	осуществлённым	смертным	приговором	Еврейской	боевой	организации,	что
символизирует.

5.	 Рудольф	Кастнер	—	ZOGовец	и	гешефтмахер.	В	1943—1945	годах	участвовал	в	деятельности
Венгерской	сионистской	организации.	В	период	с	27	мая	по	1	июня	Кастнер	и	его	подруга	Хэнси
Бранд	были	арестованы	венгерскими	нацистами-нилашистами.	Летом	1944	года	вёл	переговоры	с
функционером	СС	Адольфом	Эйхманом	по	поводу	разрешения	выезда	евреев	с	оккупированных
территорий	в	нейтральные	страны	в	обмен	на	поставку	10	000	грузовиков	с	продуктами	для	немецкой
армии	(«Кровь	за	товары»).	Соглашение	не	было	достигнуто,	однако	Кастнер	добился	выезда	1686
венгерских	евреев,	в	том	числе	273	детей,	в	Швейцарию	на	«поезде	Кастнера»,	заплатив	крупную
денежную	сумму.	За	организацию	выезда	отвечал	офицер	СС	Курт	Бехер,	доверенное	лицо	Гиммлера.
Первоначально	договорённость	предусматривала	передачу	1	тыс.	долл.	за	человека.	Бехер	настоял	на
том,	чтобы	было	дополнительно	зарезервировано	50	мест	для	членов	семей	по	25	тыс.	долл.	за	место.
Он	также	добился	увеличения	платы	за	человека	до	2	тыс.	долл.	Общая	сумма	выкупа	оценивалась	в
8,6	млн	швейцарских	франков,	хотя	сам	Бехер	говорил	о	трёх	млн.	30	июня	1944	года	поезд	вышел	из
Будапешта	и	достиг	Швейцарии.	Родственные	и	дружеские	связи	Кастнера	с	рядом	пассажиров
(включая	10	его	близких	родственников)	впоследствии	вызвали	негативную	реакцию	и	критику	его
переговоров	с	Бехером.	Вместе	с	тем,	в	конце	апреля	1944	года	Кастнер	получил	доклад	двух
сбежавших	из	Аушвица	заключённых,	Альфреда	Ветцлера	и	Рудольфа	Врбы	(Vrba-Wetzler	report).
Доклад	с	информацией	о	приготовлениях	к	массовому	убийству	венгерских	евреев	был	послан	в
надежде,	что	Кастнер	и	лидеры	еврейского	сообщества	предупредят	о	планируемом	уничтожении
евреев.	Однако	Кастнер	не	разгласил	содержание	доклада.	В	начале	1945	года	Кастнер	посетил
Германию	вместе	с	Куртом	Бехером.	После	поражения	Германии	Бехер	предстал	перед	судом	по
обвинению	в	совершении	военных	преступлений.	Благодаря	показаниям	Кастнера,	выступившего	в
его	защиту,	Бехер	был	оправдан.	Как	пишет	Ханна	Арендт,	впоследствии	Бехер	стал	преуспевающим
бизнесменом,	одним	из	богатейших	людей	Германии.	Бехер	умер	в	1995	году.	Далеко	не	все	сабжи
доживают	до	зимы.

6.	 Х.	И.	Сигал	—	тру-зек	и	единственный	известный	ЕРЖ-сабж,	который	за	ZOG	не	воевал	(sic!).
Оказавшись	в	плену,	выдал	себя	за	украинца	по	имени	Кирилл	Николаевич	Сыголенко.	В	первый	раз
немцы	опознали	его	как	еврея,	однако	он	бежал	на	территорию,	где	действовала	Полесская	сечь
Тараса	Бульбы-Боровца,	где	вновь	выдал	себя	за	украинца	под	тем	же	именем.	По	рекомендации
бургомистра	г.	Корец,	члена	ОУН,	был	направлен	к	ним	и	стал	служить	в	Полесской	сечи.	Вскоре
стал	адъютантом	Бульбы-Боровца	и	редактором	газеты	«Гайдамака».	Завёл	новую	семью,	женившись
на	Елене,	дочери	священника	М.	А.	Симоновича,	видного	деятеля	националистического	движения.	В
браке	родилась	дочь.	Поначалу,	по	свидетельству	Бульбы,	Сигал-Сыголенко	защищал	евреев	перед
немецким	командованием,	а	во	время	облав	даже	скрывал	у	себя	некоторых.	Однако	после	того	как
Бульба-Боровец	утратил	доверие	немцев	и	его	формирования	перешли	на	полуподпольное
положение,	устроился	работать	в	немецкую	полицию.	С	1942	года	служил	комендантом	полиции
города	Дубровица,	где	под	его	руководством	было	убито	более	500	местных	евреев.	По
свидетельствам	других	полицейских,	лично	убивал	детей.	В	1951	году	был	в	процессе	рассмотрения
ходатайства	об	эмиграции	в	Израиль	вместе	с	семьёй,	однако	был	опознан	одной	из	выживших	жертв
и	арестован	11	мая.	Перевезён	в	Ровно,	осуждён	и	казнён	19	июня	1952	года,	ибо	ЕРЖ	эти	деяния
оценили.

Коллаборационизм	в	Европе	в	период	ВМВ

Основная	статья:	Коллаборационизм	в	европейских	странах​

Имя	им	Легион.	Кучу	разношерстных	дивизий	с	разноцветными	хуями,	которые	решились	остаться	в
живых/попиздить	всё	вокруг	пока	не	смотрят.	Но	стоит	упомянуть	известных.

После	ВМВ	до	наших	дней
Южный	Вьетнам
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Йа	тибя	съем!

	

Мой	ответ	Хо	Ши
Мину!

	

Без	красивого
баннера	возле
трона	не
обошлось.

	

Демократически…
избранный.

	

98%	-	это	вам	не
хуй	собачий.

И	непонятная
судьба.

	

Чан	Кайши	ему
блестяшку	успел
подарить.

	

Его	свергали
100500	раз	и	он
всё-равно
возвращался.	А
ещё	любил
орхидеи.

	

А	этот	мальчиша-
плохиша	ссаными
тряпками
прогнал.

	

Неполучилось,	не
фортануло.

Дожил	до	наших
дней.

Когда	в	1949-ом	году	целая	родина	неймофагов	стала	единой,	сначала	была	монархия.	Сначала	поправили
в	угоду	лягушатникам,	потом	в	1954-ом	году	монарх	назначает	себе	человека	из	своей	династии,	который
будет	своим	премьер-министром.	Но	так	как	ещё	одного	врага	во	вражьей	статистике	никто	не	хотел,
Дядя	Сэм	и	Сосо/Кукурузо	решили	хорошенько	перетянуть	вьетов	на	себя.	А	когда	женевские	соглашения
1954-го	года	провалились,	родился	очередной	корейский	сценарий:Совковый	ДРВ	и	Подпиндосный	РВ

1.	 Демократический	Президент	Зьем	—	Таки	да,	не	какие-то	чуровские	выборы,	а	аж	целые	98%
избирателей	в	отличие	от	Зеленского	со	своими	73%.	Пришел	к	успеху	после	того,	как	монарх
назначил	на	свой	пост	именно	Зьема.	Тот	решил,	что	нахуй	монархию	и	родил	в	1955-ом	году
подпиндосный	РВ	во	главе	самим	себя	разумеется.	И	нет,	это	не	очередной	Ли	Сын	Ман	со	своей
диктатурой	и	расстрелами,	правятел	из	него	вполне	вменяемый,	хотя	получал	по	конституции
полную	власть	по	всей	территории	нынешней	родины	неймофагов.	Были	бурления	в	сельских
районах	и	замкадье,	но	он	пошел	на	встречу	и	проводил	реформы,	уделяя	внимание	именно
деревням.	Если	Тайвань	и	самураи	уже	успешно	провели	реформы,	то	с	вьетами	не	вышло	вообще.	Но
это	проблема	не	Зьема,	а	зажравшихся	землевладельцев,	которые	лягушатникам	подлизывали.	А	в
чём	суть	жополизинга	презика	вообще?	-	Он…	подлизывал…	дяде	Сэму,	за	что	был	ненавидим	ДРВ	и
бывшим	монархом.	В	результате	получилась	дилемма,	что	скоро	будет	война,	ибо	в	истории	это
ужепроисходило.	Люто	бешено	ненавидим	буддистами,	против	которых	Зьем	проводил	реформы,	из-
за	которых	были	эпичные	самосожжения	в	людных	местах.	Ещё	до	усрачки	боялся	покушений,	и	не
зря,	пока	одна	интересная	личность	не	арестовала	его	и	не	продемонстрировала	ему	эпичный	хедшот
и	кунг-фу	с	армейским	ножом.

2.	 Генерал	Ван	Минь	—	Эпичный	дяденька,	который	завалил	президента	хедшотом	и	ножовкой,	и
провозгласил	себя	черным	властелином,	правление	которого	до	ужаса	похож	на	Теханмингук	Ли	Сын
Мана.	Только	в	отличие	от,	то	свергали,	то	возвращался,	пока	в	1965-ом	году	не	начал	править	10	лет
один	генерал-майор,	который	ещё	сумел	выйграть	выборы	в	1967-ом	году(sic!!).	Пиндосам	позволял
вообще	делать	всё,	что	они	хотят.	Вовремя	2-хмесячного	правления	с	большим	кол-вом	перерывов,
для	своей	родины	ни	сделал	АБСОЛЮТНО	ничего,	кроме	как	попытаться	удержать	власть.	В
результате	это	сказалось	на	населении	и	так	зарождался	вьетконг(Лучше	уж	совков,	чем	дыхотуна	с
демократией	и	такой	вот	свободой).	Вышеупомянутый	свергатель	этого	черного	властелина	так	и	не
смог	вывести	страну	из	всеобщего	пиздеца,	и	даже	свалил	из	неё	всё	из-за	того,	что	падение	Сайгона
было	неизбежным.	Дыхтатор	Минь,	в	отличие	от	своих	лоялистов,	избежал	тюрьмы	перевоспитания	и
продолжал	жить	в	своей	вилле,	где	он	разводил	свои	флору	и	фауну.
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Афганистан

Совок

	

Тоже	совок.

	

Наджибулла
сообственной
персоной.

	

Войну	остановить
не	сумел.

	

Пентуха	тебе,
дружочек!

Шотакот?

	

Карзай.

	

Инаугурация,
алсо	престарелый
король	Афгана
Захир-Шах	на
заднем	плане
справа.

	

А	ещё	он	умеет
делать	"Пог-
Чамп".

	

С	Обамой.

Ещё	один
подпиндостник.
Решил	нажиться
на	чужой	горе.

	

С	Доней	Трамп.

	

С	рашистским
дыхтатором
Питуном.

	

Тончайщий
тролль	со	стажем
32	года.

То,	что	запомнилось	хорошо	олдфажным	совкам.	Нет,	мы	не	моджахедов	будем	описывать,	а	манекенов
сначала	Совков,	а	потом	Пиндосов.

1.	Захир-шах	—	Рекомендуется	читать	статью	про	его	свергателя,	ибо	самостийным	не	был.

2.	Генсек	Кармаль	—	Сферический	тряпка-кун	в	вакууме.	Правительство	Кармаля	в	значительной	степени
опиралось	на	поддержку	советских	войск	и	не	пользовалось	поддержкой	населения,	поэтому	его	иногда
характеризуют	как	марионеточное.	Лизание	жопы	совкам	не	переломило	исход	войны	в	Афганистане,	и
вовремя	перестройки	Горбача	мигрировал	в	Москву,	где	ни	чем	не	запомнился.

3.	Президент	Наджибулла	—	А	этот	формально	просовковый	лидер	кое-что	успел	за	правление	сделать.
Нет,	не	совков	пытался	спасти,	а	прекратить	эту	бессмысленную	войну	брата	с	братом.	Отдавался
моджахедам	как	только	мог,	и	всё-таки	это	по-началу	возымело	успех.	На	его	сторону	перешло	аж	20
повстанческих	группировок.	Построил	кучу	бонусов	в	виде	мечетей,	духовенство	и	афганистанцы	также
получили	кучу	бонусов.	В	общем,	это	не	остановило	войну:Моджахеды	требовали	коммунизм	в	стране
уничтожить	КЕМ!	Как	только	Совок	самоуничтожился,	ДРА	сдувалось	за	считанные	минуты,	в	результате
которого	Наджибуллу	выкинули	на	мороз.	В	1996-ом	году	был	эпично	казнен	вместе	с	братом	ИГМ-
нутыми	талибами,	где	те	с	радостной	ухмылкой	игрались	с	его	трупом.

4.	Президент	Карзай	—	Политическая	проститутка,	которая	сидела	на	шее	Дяди	Сэма,	лишь	бы	они	его
защищали	от	талибов.	Вся	полит-деятельность	типа	реинтеграции	мирняка,	обещалки(выпилить
опиумный	мак,	например)	и	так	далее	было	на	бумаге,	на	практике	это	было	классическое	ИБД(Пытался
заставить	талибов	сложить	оружие,	но	это	были	только	слова).

Что	касается	обрушения	режима,	то	его	наиболее	красноречиво	характеризует	то,	как	Гани
убегал	из	Афганистана:	четыре	машины	были	набиты	деньгами,	другую	часть	денег	пытались
запихнуть	в	вертолёт,	но	не	всё	поместилось.	И	часть	денег	осталась	лежать	на	взлётном	поле.

—	Никита	Ищенко,	посол	РФ	в	Афганистане
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5.	Президент	Гани	—	Тоже	сидел	на	шее	у	дяди	Сэма.	За	7	лет	не	сделал	ВООБЩЕ	НИ-ЧЕ-ГО	для
Афганистана.	Прославился	тем,	как	он	пытался	сбежать	из	Афганистана	при	неминуемом	пиздеце	в	виде
Талибана:4	мафыны	и	вертолёт,	всё	набитое	баблом,	которое	наворовал	за	7	лет	президентства.	Видимо
хотел	спасти	наработанное	для	безбедного	существования.	Хороший	пример	того,	как	презик	готов	ради
денег	продать	даже	страну(sic!!!).

При	встречах	в	Ставке	или	в	районах	боевых	действий	мы	с	ним	обычно	разговаривали	по-
узбекски.	При	первой	встрече	зимой	1989	г.	он	был	ещё	полковником.	Как-то,	как	бы	случайно,
я	спросил	президента,	почему	такой	боевой	командир	ходит	в	полковниках?	Президент,
улыбаясь,	ответил:	«Видите,	как	вы	о	своих	узбеках	заботитесь».	Через	некоторое	время	я
увидел	Дустума	в	чине	генерала	и	тепло	его	поздравил.	Личный	состав	53-й	дивизии	не
отличался	дисциплинированностью,	но	был	хорошо	закалён	в	боевых	действиях.	Офицеры	и
солдаты	Дустума	предпочитали	кратковременные	решительные	действия	и	не	любили
длительные	позиционные	действия.	Сам	Дустум,	человек	очень	горячий	и	решительный,	во
время	боевых	действий	никогда	не	командовал	издалека,	а	был	непосредственно	в	боевых
порядках	своих	подразделений.	За	горячность	и	некоторую	экстравагантность	поведения	его
называли	«афганским	Чапаевым».	В	целом,	это	очень	талантливый	человек.

—	Генерал	армии	Гареев

6.	Маршал	Рашид	Дустум	—	Хитрожопый	узбек,	который	в	отличие	от	2	предыдущих	хуев	простых
занимал	высокие	посты	аж	с	начала	войны	совка	в	Афганистане	и	свинтил	100500	раз	при	каждом
неизбежном	БП	и	даже	захватил	в	анальное	рабство	2,5-миллионный	контингент	в	виде	4-ех	провинций	с
нихуевой	такой	армией	на	65	килорыл!	После	краха	ДРА,	он	свинтивал	вообще	на	всех(sic!):С
Хекматияром	против	Масуда,	с	талибами	против	Хекматияра,	с	Масудом	против	талибов.	То	есть,	вел	себя
как	Сталин	в	борьбе	за	власть	после	смерти	Ленина.	Не	судьба,	в	1997-ом	году	его	кинул	свой	же
сподручный	по	кличке	"Малик"	и	он	включил	съебатор	в	Турцию,	а	его	Дустумистан	зохавали	талибы.
Пытался	свершить	камбек	после	того,	как	Малик	пошел	лизать	жопы	северному	альянсу,	но	не
получилось,	не	фортануло.	После	сформирования	подпиндосного	ИРА	пытался	20	лет	зохавать	власть	над
Афганистаном.	Когда	понял,	что	НАТО	соснула	хуйца,	съебался	в	родной	Узбекистан,	видимо	на	вечно.

Чечня

150кг
русофобствующего
мяска.

	

Басаев	-	да,
Питун	-	нет!

	

Ему	было	20	лет,
а	он	уже
уголовник.

	

Нет,	это	вам	не
гордый	нохча.

1.	 Борух	Стомахин	—	Сферический	либераст	в	вакууме.	Не	воевал,	но	открыто	агитировал	за	признание
независимости	республики	Ичкерия.	Статья	из	ЛМ	прилагается.

2.	 Воен	Аллаха	Ходов	—	Украинский	маньяк	с	грузом	криминального	прошлого.	В	детстве	был
эталонным	задротом,	потом	в	1996-ом	году	выпилил	соседа	и	совершил	изнасилование	в	Майкопе,	за
что	КГБ	объявила	его	в	федеральный	розыск.	Заболел	ИГМ	и	выпестовал	его	до	терминальной	стадии
в	пользу	младшего	брата.	Взрывал	пуканы	ментам,	гаишникам	и	лично	Питуну.	Прославился
знаменитым	гоп-стопом	школы	в	Беслана	в	2004-ом	году,	который	стал	трауром	и	источником
синдрома	скорбящего	для	России.	Был	выпилен	спецназовцами	РФ	на	3-хдневном	перестрелке.

И	десяток	наемников	завербованные	лично	самостийными	горцами,	но	они	ничего	не	сделали.

Конфликт	в	Донбассе	и	Война	в	Украине

Проффесор.

	

Он	тебе
улыбается,	анон.

	

Успел	свинтить
ещё	в	2014-ом
году.

	

АдминистраторЪ.
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Однополярный
русский	мир	во
всей	красе.

	

Глава	ОПЗЖ.

	

Военная	форма
ВСУ,	недобежал.

ОПЗЖ	и	Наш	край	-	яркое	к	тому	доказательство.

1.	Виктор	Янукович	же!

2.	Константин	Иващенко	—	Главадмин	Мариуполя.	Пока	жив.

3.	Олег	Царев	—	Пророссийский	выскочка	с	амбициями	создать	марионеточное	правительство	на
территории	Украины.	Евромайдан	считает	полностью	инсценированным	клятым	Западом	и	лично
Омярикой,	а	также	призывал	разогнать	его.	А	такие	партии	как	Батькивщина	и	УДАР	действуют	на	Олега,
как	чеснок	на	вампира.	Оправдывал	аннексию	Крыма	лично	Питуном.	В	начало	войны,	призывал	сдать
город	Кривой	Рог	и	издавал	те	же	перлы,	что	и	с	российских	телеканалах	про	злых	бондыровцев,	злого
Зелю	и	поддержки	населения	Украины	оккупации	Россией.	Жив,	но	был	объявлен	лично	Зелей	в
международный	розыск	за	госизмену	и	посягательство	на	территорию	Неньки.

4.	Евгений	Балицкий	—	Военно-гражданский	админ	Запорожской	области.	Запомнился	вывозом	зерна	в	ту
же	Россию.	До	сих	пор	распиливает	зерно.	Вступил	в	ЕдРо.

5.	Владимир	Сальдо	—	Типичное	подобие	НОДовца,	глава	Херсонской	области,	которую	ВС	РФ
потерялиотдали.	На	словах	отрицал	самостийность	Херсона,	но	всё-равно	пошел	лизать	жопы	ВС	РФ.
Находится	в	госпитале	в	тяжелом	состоянии.	Успел	стать	единоросом.	Розыскивается	лично	Зелей	за
госизмену.

Вижу	Прагу	и	Варшаву,	Будапешт	и	Бухарест.	Это	русская	держава,	сколько	здесь	любимых
мест?	Вижу	пагоды	в	Шри-Ланке.	И	Корею,	и	Китай…	Где	бы	я	ни	ехал	в	танке,	всюду	мой
любимый	край.

—	Стремоусов

6.	Кирилл	Стремоусов	—	Блохир,	жополиз	и	замглава	Херсонской	области.	Антипрививочник.	В	Марте
сформировал	подобие	коллаборационисткого	Нанкина	в	ЯКВ,	где	его	неприменно	поставили	рулить
Херсоном,	ибо	в	мэры	Херсонской	области	не	продвинулся	со	своим	1,37%	голосов.	Хотел	окуклить
интернет,	заблокировав	Гугль,	Тытруба,	Вайбер,	Хипстаграм	и	даже	Мордокнига,	куда	же	без	неё.
Выпестовал	ФГМ	в	стадии	гниения:Призывал	весь	мир	присоединиться	к	России	под	предлогом	её
героического	прошлого	и	вообще	священная	наша	страна.	В	ноябре	его	не	стало:скорее	пропал	без	вести,
чем	был	выпилен.	Ничего	не	известно	о	грузовике	и	его	водителе,	не	показано	тело	погибшего	и
заключение	о	смерти.	Просто	испарился,	не	оставив	следов.

7.	Виктор	Медведчук	—	Главнюк	ОПЗЖ,	кум	сами	знаете	кого,	агитировал	за	Новороссию	в	2014-ом	году.
Был	задержан	СБУ,	но	был	передан	Россие	в	обмен	на	защитников	Мариуполя	из	Азова.	Пока	живет	в	РФ.
В	Январе	2023-го	года	лишили	гражданства	в/на	Украине,	а	через	3	дня	лишили	и	мандата.	Можно
сказать,	что	ему	сказочно	повезло	выжить,	за	что	его	и	поздравляем.

8.	Илья	Кива	—	беглый	нардеп,	экс-глава	Профсоюзов	Министерства	внутренних	дел	Украины,	экс-
советник	министра	внутренних	дел	Украины	Арсена	Авакова,	в	2014—2015	годах	участвовал	в	проведении
силовой	операции	в	Донецкой	и	Луганской	областях.	Застрелен	в	голову	в	Москве.
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